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Mois de Juillet 2010
Translate / Traducteur automatique : http://fr.babelfish.yahoo.com

Ci-dessous notre article

LE  PROGRAMME 
DES  REPAS 
UFOLOGIQUES 
DE MONTPELLIER 
POUR LES MOIS A 
VENIR

Jeudi 1er juillet 2010 : L’ufologie et internet.
Internet c'est un outil maintenant utilisé par nous tous. La 
grande majorité de la population a aujourd'hui accès à 
internet. Le dossier OVNI n'est pas à la traîne, bien au 
contraire, des dizaines de passionnés publient des sites, 
des forums, des blogs ! On n'y comprend souvent plus 
rien, l'information n'est  plus fiable, il  faut remonter aux 
sources, vérifier et toujours être prudent.
Internet un outil de communication, d'informations, mais 
comme nous vous en parlerons, un outil qu'il faut manier 
avec précaution !

Vendredi  17  septembre  2010 :  Les  mentalités 
évoluent-elles enfin face au phénomène O.V.N.I. ?

Vendredi 19 novembre 2010 :  Les principaux X-Files 
des Etats-Unis
 
Les Repas Ufologiques de Montpellier sont organisés à 
la cafétéria Flunch Centre Commercial Auchan Route De 
Carnon 34470 PEROLS (sortie de Montpellier), salle du 
1er étage accessible par l'escalier situé au centre de la 
cafétéria - Ne pas tenir compte du cordons d'accès, la 
salle nous est réservée !

MARDI  6  JUILLET  2010  JEAN  CLAUDE 
SIDOUN  AUX  REPAS  UFOLOGIQUES  DE 
PARIS
Jean  Claude  Sidoun,  écrivain  et  auteur  de  deux 
ouvrages  publiés  il  y  a  déjà  plusieurs  années,  ancien 
collaborateur  du GEPAN dans les  années 80,  viendra 
aux  Repas  Ufologiques  Parisiens  nous  parler  des 
Observations d'ovni dans l'espace.
 

Les  observations  d'ovni 
lors  d'expériences 
spatiales  sont 
nombreuses.  Du  côté 
des  Américains,  Scott 
Carpenter,  James  A. 
Lovell,  John  Glenn, 
Gordon Cooper et Edgar 
Mitchell,  entre  autre,  on 
déclaré  avoir  observé 
des  objets,  lumières  ou 

phénomènes lors de leur vol dans l'espace. Du côté des 
Russes,  Pavel  Popovich,  Vladimir  Kovalyonok,  M. 
Grechko,  Yevegni  Khrunov  ont  déclaré  avoir  fait  des 
observations similaires. Qu'en est-il exactement ?
 
De nos jours, lors des vols de navette on a aussi observé 
des  phénomènes  anormaux.  Les  missions  d'entretien, 
par  exemple  du télescope  Hubble,  obligent  la  Nasa  à 
envoyer  des  astronautes  dans  l'espace.  Jean  Claude 
Sidoun s'est penché sur ces anomalies et viendra aux 
Repas Ufologiques  de Paris,  au Comptoir  Casino,  self 
situé  au  2éme  niveau  du  Centre  Commercial  des  4 
temps à Paris La Défense  le mardi 6 juillet 2010, à partir 
de 18 h 30 pour nous présenter le résultat de ses études. 
Pas de cotisation,  pas d'e  droit  d'entrée,  vous pouvez 
librement  assister  à  un  Repas Ufologique,  seules  vos 
consommations,  à  un  prix  modique,  seront  à  votre 
charge.

La lettre mensuelle des Repas Ufologiques est publiée sous forme d’un fichier informatique – C’est une correspondance privée. Les programmes des Repas à venir sont pris en compte s’ils nous sont 
communiqués avant le 25 du mois – Vous avez la possibilité de reproduire les informations contenues dans cette lettre, sauf indication contraire, si vous êtes destinataire de ce courrier -  Pour recevoir 
cette lettre, il suffit de nous communiquer votre adresse mail. Pour vous désabonner, il suffit de nous envoyer un mail – Tous les auteurs nous communiquant des informations, sauf accord contraire, 
acceptent  leur publication par Les Repas Ufologiques dans les divers moyens de communication qu’ils utilisent.  
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LE  REPAS  UFOLOGIQUE  TOULONNAIS  DU  13 
JUILLET 2010 REÇOIT LE RÉDACTEUR EN CHEF DU 
" MONDE DE L'INCONNU"

 Le  prochain 
repas  ufologique 
aura  lieu  le  13 
Juillet 2010 à 19 h 
00  dans  un 

restaurant  de  Toulon  comme il  se  doit.  L'invité  de  ce 
repas sera une personne qui  n'a pas l'habitude de se 
mettre  en  avant  dans  les  réunions  publiques  qui  sont 
organisées dans le domaine de l'insolite ou des ovni

Il  s'agit  de  la  Responsable  de  Rédaction  pour  le 
magazine  "Le  Monde  de  l'Inconnu" !
 
Pour la toute première fois dans un Repas Ufologique, 
Marylou,  de  son  prénom,  viendra  nous  parler  de 
l'historique  de  la  revue,  comment  elle  trouve  et 
sélectionne  les  informations  qui  sont  publiées  dans  la 
revue, l'avenir de cette dernière, l'ufologie en 2010, etc. 
Tous  les  invités  présents  pourront  échanger  en  toute 
cordialité  avec  notre  invité.
 
Enfin une revue ufologique très connue,  présente dans 
un  repas.  Merci  Marylou  de  nous  honorer  de  sa 
présence.
 
La date de ce repas coïncide (à un jour près) avec le 14 
juillet. Pour cette raison, ce repas ne pourra pas se faire 
dans  le  restaurant  habituel.  Nous  n'avons  pas  encore 
arrêté notre choix pour tel ou tel restaurant, Si vous êtes 
intéressé  par  cette  réunion,  pour  assister  à  ce  repas, 
merci de nous contacter par mail à l'adresse des Repas 
Ufologiques  Toulonnais  :  repasufotoulon@yahoo.fr  ou 
encore par téléphone au 06 11 50 54 07. Il y aura de la 
place pour tout le monde !

L’ARTICLE  PASSE  DANS  MIDI  LIBRE  POUR 
MONTPELLIER

21.06.2010

Programme des prochains Repas ufolo-
giques
MONTPELLIER

Des soirées conviviales et bien documentées.
 
Les Repas ufologiques sont organisés par l’association 
OVNI  Languedoc.  Tous  les  troisièmes  vendredi  de 
chaque mois impair, sauf le prochain qui aura lieu jeudi 
1er juillet, ils réunissent à partir de 19h un public autour 
d’un thème lié à l’ufologie.

Pendant plus d’une heure, chacun peut s’informer, dé-
battre,  s’impliquer.  L’animateur  est  un représentant  de 
l’association OVNI Languedoc qui a pour charge de par-
tager le temps de parole et d’éviter tout  débordement. 
L’accueil  est  assuré  dans  les  locaux  du  restaurant 
Flunch,  Centre  commercial  Auchan,  route  de  Carnon, 
Pérols.
 
Les  thèmes  des  prochains  rendez-vous sont  les  sui-
vants:
Jeudi 1er juillet 2010 L’ufologie et internet
Vendredi 17 septembre 2010 Les mentalités évoluent-
elles enfin face au phénomène O.V.N.I. ?
Vendredi 19 novembre 2010 Les principaux X-Files des 
Etats-Unis.

Source : 
http://perols.blogs.midilibre.com/archive/2010/06/21/program
me-des-prochains-repas-ufologiques.html

Un colloque intéressant, que nous vous présentons 
et  qui  aura  lieu  en  juillet  2010.  Très  varié,  il 
approchera de nombreux sujets en rapport avec le 
phénomène  ovni,  en  compagnie  de  nombreux 
scientifiques. La particularité de ce congrès est qu’il 
est  gratuit,  tout  à  fait  dans  l’esprit  des  Repas 
Ufologiques.  Si  vous  le  pouvez,  faites  le 
déplacement,  il  y  aura  sur  place  de  nombreuses 
personnalités  du  monde  ufologique,  ce  qui  va 
largement contribuer à votre informations dans des 
conditions économique vraiment au «  top  » !.  Nous 
ne  pouvons  que  remercier  tous  ces  orateurs, 
l’organisateur  Monsieur  Thibaut  Canuti  qui  vont 
prendre  en  charge  tous  les  frais  liés  à  cette 
formidable organisation !

Université de Perpignan Via Domitia
L'ÉVÉNEMENT 

UFOLOGIQUE DE L'ÉTÉ
au sein de la prestigieuse Université de 

Perpignan Via Domitia créé en 1350 
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LE 17 JUILLET 2010

UN POINT SUR L'ÉTUDE 
SCIENTIFIQUE DU 

PHÉNOMÈNE O.V.N.I. 
Un colloque qui va réunir de nombreux 

spécialistes du dossier ovni !

ENTRÉE GRATUITE

Qui sait que la France est un des rares pays à posséder  
un  service,  le  GEIPAN  (Groupement  d’Études  et 
d’Information  sur  les  Phénomènes  Aérospatiaux  Non 
identifiés) au sein du Centre National d’Études Spatiales 
à Toulouse, qui se consacre depuis 1977 à l’étude des 
ovnis, que l’ufologie a produit un grand nombre d’études 
et  une  littérature  abondante  depuis  plus  de  soixante 
ans? 

Les  phénomènes  paranormaux  et  les  ovnis  sont-ils  
définitivement  rétifs  à  l’étude  scientifique,  les 
parasciences ne peuvent-elles échapper au débat stérile  
entre rationalisme scientifique et croyance irrationnelle ? 
L’ovni peut-il être un sujet d’étude et comment interroge 
t’il les rapports entre science et société ? 

C’est à toutes ces questions que tacheront de répondre  
les intervenants de cette journée d’études, universitaires,  
professeurs,  ufologues  de terrain  et  chercheurs 
amateurs  qui  ont  en  commun  la  volonté  d’une  étude 
scientifique pluridisciplinaire et sereine des phénomènes 
aérospatiaux,  loin  des  controverses  et  postures  
caricaturales  d’une  frange  de  l’ufologie  comme  de 
certains sceptiques dogmatiques, lorsqu’ils interviennent 
dans le débat sur la controverse autour des ovnis. 

Geneviève BEDUNEAU 
Ancienne  élève  de  l'EPHE, 
titulaire  d’une  maîtrise  de 
Philosophie  de  la 
connaissance  à  Paris  X 
Nanterre  et  d'un  doctorat  de 
théologie orthodoxe qui portait 
sur  une  étude  comparative 
des  expériences  visionnaires 
relatées  dans  les  vies  de 
saints  mérovingiens  et  les 
témoignages  similaires  de 
notre  époque,  Geneviève 
Beduneau  a  longtemps 

enseigné à l'Institut Français de Théologie Orthodoxe de 
Paris (Histoire des Eglises). 
 
Passionnée d’ufologie, grande figure intellectuelle de la 
culture  alternative,  elle a été associée à de nombreux 
travaux de recherche, (Participation au séminaire CNRS 
de l'atelier dirigé par l'ethnologue Michel Boccara (1990-
1993),  diverses  interventions  dans le  cadre  du Centre 
Européen  des  Mythes  et  Légendes  et  publications 

régulières jusqu'à ce jours dans sa revue Liber Mirabilis,  
Membre du conseil scientifique de l'association Oniros et 
de  l'European  Association  for  Study  of  Dreams, 
association  correspondante  de  l'ASD  américaine, 
jusqu'en 1993). 
 
Dans  le  cadre  du  projet  ONIROS  de  l’European 
Association  for  the  Study  of  dreams  (EASD),  elle  est 
chargée des cours de formation en sociologie du rêve et 
histoire  du  rêve.  Geneviève  Beduneau  est  également 
intervenue  sur  RFI  et  France  Culture  (Chemins  de  la 
connaissance, Gai savoir). Elle est l’auteur de nombreux 
articles,  publiés  notamment  dans  Liber  Mirabilis  -  La 
revue d'étude des civilisations comparées, de traductions 
d’ouvrages et a récemment postfacée le livre hommage 
à Aimé Michel, «  L’apocalypse molle  », publié en 2009 
aux Editions Aldane. 

Thibaut CANUTI
Conservateur  des 
bibliothèques  (Université 
de  Perpignan  Via-
Domitia),  historien  de 
formation,  Thibaut  Canuti 
s’est  spécialisé  dans 
l’histoire  du  phénomène 
ovni  et  de  l’ufologie. 
Auteur  de  nombreux 
articles  et  contributions 
diverses, il est l’auteur en 
2007 de « Un fait maudit, 
histoire  originale  et 
phénoménologique du fait 
ovni ». 
 
Il  travaille  actuellement à une Histoire des ovnis et de 
l’ufologie en France, à paraître prochainement. 
 
Thierry GAULIN 
Géographe urbain de formation (Etudes de second cycle 
à Bordeaux III), Thierry Gaulin est aujourd’hui professeur 
d’Histoire géographie dans le secondaire. 
 

Auteur  de  deux 
ouvrages,  «  Le 
phénomène O.V.N.I.  du 
temps  présent  aux 
temps passés » en 2004 
et  «  Les  OVNI  de 
V.E.R.O.N.I.C.A.  »  en 
2009,  il  a  publié  une 
douzaine d’articles dans 
différentes  revues 
ufologiques françaises et 
espagnoles  telles  que 

Phénomena,  UFOmania,  LDLN  et  participé  à  de 
nombreux  congrès  comme  les  Premières  Rencontres 
européennes  d’ufologie  à  Châlons-en-Champagne  en 
2005. 
 
Président  de  l’association  OVNI-Languedoc  dont 
l’activité  est  essentiellement  centrée  sur  le  recueil  de 
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témoignages,  l’enquête  de  terrain  et  l’information  du 
public,  il  est  également  responsable  des  Repas 
ufologiques de Montpellier. 
 
Yves LIGNON 
Maître  de  Conférences 
honoraire  de 
Mathématiques  à 
l'Université  de 
Toulouse-Le  Mirail, 
Yves  Lignon  a 
enseigné,  pendant plus 
de 40 ans, la statistique 
théorique ou appliquée, 
l'histoire  et 
l'épistémologie  des 
mathématiques.  Il  s'est 
également  longuement 
occupé  de 
l'enseignement  des 
maths  pour  "ceux  qui 
ne  les  aiment  pas",  adultes  non  titulaires  du 
baccalauréat, à l'intention desquels il a conçu un cours 
multimédia. Auteur d'articles pour revues spécialisées et 
de communications dans les Congrès, il co-signe, avec 
ses  collègues  Francis  Rigal  et  Augustin  Thiong-Ly, 
l'ouvrage "Méthodes Statistiques" (Elllipse). 
 
Intéressé par les problèmes qualifiés, abusivement selon 
lui, de parascientifiques, il a publié, dans ce domaine, de 
nombreux livres dans lesquels il défend une position qui 
se veut aussi éloignée « d'une naïveté qui goberait tout 
que d'un scientisme qui nierait tout ». 
 
Fondateur  et  animateur  du  Laboratoire  de 
Parapsychologie de Toulouse et directeur de publication 
de la Revue française de parapsychologie, Yves Lignon 
a  enquêté  sur  beaucoup  d'affaires  associées  au 
paranormal. Parmi celles-ci, la maison dite « hantée » de 
Vailhauquès,  le  sarcophage  d’Arles-sur-Tech,  les 
«apparitions de Dames Blanches» au bord des routes, 
ou  des  énigmes  anciennes  et  appartenant  à  l'Histoire 
comme  les  «prémonitions»  autour  du  naufrage  du 
Titanic,  les  prophéties  de  Nostradamus ou  encore  les 
mystères entourant le Suaire de Turin. Il est un des rares 
scientifiques  français  à  avoir  testé  en  laboratoire  les 
capacités médiumniques de la voyante parisienne Maud 
Kristen. 
 
Yves  Lignon  est  l’auteur  de  nombreux  articles  et 
ouvrages, dont notamment : 

-  avec  Jocelyn  Morisson  et  Richard  D.  Nolane,  Les 
Énigmes de l'étrange, Éd. first 2005, France-Loisirs 2007 
-  avec  Jocelyn  Morisson,  Parapsychologie,  le  dossier.  
Les  acteurs,  la  science,  la  recherche,  Éd.  Les  3 
Orangers, 2007. 
-  Quand  la  science  rencontre  l'étrange,  Éd.  Les  3 
Orangers, 2004. 
- L'Autre cerveau, Éd. Albin Michel, 1992. 
-  Introduction  à  la  parapsychologie  scientifique,  Éd. 
Eché,  1988,  préface  de  Remy  Chauvin,  rééd.  Éd. 
Calmann-Levy, 1994. 

 
Richard D. NOLANE

Écrivain,  traducteur, 
anthologiste  et 
scénariste à succès de 
bande  dessinée 
français,  Richard  D. 
Nolane  a  toujours  écrit 
dans  les  domaines  de 
la  science-fiction,  du 
fantastique  et  du 
paranormal.  Dès  1973, 
il  publie  sa  première 
nouvelle  dans  la  revue 
«  Horizons  du 
Fantastique  »  et  a 
publié  depuis  une 
trentaine  de  nouvelles 

et  plus  d'une  centaine  de  livres  et  d'albums  de  BD. 
Auteur de 43 des romans de la série d'Heroic Fantasy « 
Richard  Blade,  Voyageur  de  l'Infini  »  sous  le 
pseudonyme collectif de Jeffrey Lord entre 1983 et 1996, 
il a dirigé la collection « Aventures Fantastiques » entre 
1985 et  1987 aux éditions  Garancière.  Il  a  également 
réuni de nombreuses anthologies de science-fiction et de 
fantastique  dont  deux  directement  pour  l'éditeur 
américain  Daw  Books.  Parallèlement,  il  a  été  co-
rédacteur en chef des revues Spirale (SF et fantastique) 
et 
Thriller (fantastique et romans policiers modernes). Il va 
diriger  aux Éditions de L'Oeil  du Sphinx et  à partir  du 
printemps 2010 la revue/livre Wendigo sur le Fantastique 
classique d'avant 1945. Scénariste de BD, il est l’auteur 
de séries reconnues telles que « Harry Dickson », « Les 
Tigres Volants » ou « Millénaire ». 
 
Richard  D.  Nolane  a  publié  de  nombreux  essais  et 
enquêtes, parmi lesquels, les ovnis, la cryptozoologie ou 
les séries télévisées.  Il  a  aussi  collaboré activement à 
l'encyclopédie Facteur X et aux numéros de VSD hors 
série sur les OVNIs et le paranormal. Spécialiste de la 
littérature  populaire,  il  anime  le  site  «  Le  monde  du 
Fleuve (Noir)  »,  essentiellement  consacré aux éditions 
du Fleuve noir. 
 
Bibliographie  non-exhaustive  de  l’oeuvre  de  RDN, 
essayiste. 

-  Les Énigmes de l'Étrange, en collaboration avec Yves 
Lignon et Jocelyn Morisson Éditions First, 2005. 
- Les saints et leurs reliques : une histoire mouvementée, 
MNH/Anthropos, 2000. 
-  1947,  les  «soucoupes  volantes»  arrivent  !,  CGR 
Éditions, 1997. 
-  Extraterrestres : la vérité sur Roswell, Éd. Plein Sud, 
1995. 
-  La Chair  et  le  Sang,  Éd.  Vaugirard,  en collaboration 
avec Élisabeth Campos, 1994 
-  Sur les traces du Yéti et autres animaux clandestins, 
Éd. Vaugirard, 1993 
- Autrefois les Extraterrestres, Éd. Vaugirard, 1993. 
-  Who's Who in Fantasy & Horror : 1860-1923,  Éd. O. 
Raynaud, 1981. 
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Serje PERRONNET
Ufologue de terrain, témoin d’observations d’ovni, Serje 
Perronnet  devient  mécanicien  de  l’Armée  de  l’Air.  En 
1966, il rejoint la compagnie IBM où il fera carrière. 
  

Administrateur  à  l'IMSA 
(Institut  Mondial  des 
Sciences  Avancées),  Il 
enquête dès les années 60 
aux cotés d’ufologues de la 
première  heure  tels  que 
Jimmy Guieu,  Guy  Tarade, 
Roger  Luc  Marie  ou  Alain 
Lekern. Membre permanent, 

conseiller  et  fondateur  de  la  Fédération  Européenne 
A.I.R.P.L.A.N.E.  (Alliance  Internationale  de 
Renseignements  sur  les  Phénomènes  Lexis 
Aéronautiques  Non  Elucidés),  Serje  Perronnet  fut 
associé au groupe d’étude des ovnis du CNES en tant 
que correspondant local. Il continue ses enquêtes à titre 
privé, notamment sur la vague d’ovni du 5 novembre et 
les récits de rencontres rapprochées du IIIème type. 
 
Olivier HENRI-ROUSSEAU
Professeur émérite de l’Université de Perpignan né en 
1943,  accomplit  un  triple  cursus  en  chimie  théorique 
ainsi  qu’en  biologie  et  philosophie.  Fondateur  puis 
directeur du laboratoire de Mathématiques, Physique et 
Systèmes  (EA  4217),  il  est  l’auteur  d’interprétations 
théoriques  maintenant  admises  de  différents 
phénomènes physico-chimiques.  Il  a  été vice-président 
du Conseil Scientifique de son université où il a assuré 
les cours d’épistémologie de 1982 à 2008, à côté de son 
enseignement de la physique quantique. 
 
Il est l’auteur de « Darwin et ses héritiers. Au delà des 
querelles », remarquable étude épistémologique publiée 
en 2009, qui explore les développements historiques de 
l’évolutionnisme darwinien et explique ainsi la nature de 
l’hypothèse en sciences. 
 
Le  professeur  HENRI-ROUSSEAU  sera  le  «grand-
témoin»  de  cette  journée  d’études,  il  interviendra  à 
l’issue des conférences pour donner son avis éclairé de 
scientifique et d’épistémologue. 

 INFORMATION  POUR  PARTICIPER  A 
CETTE JOURNÉE D'ÉTUDE :

VOTRE BUDJET :
Il faut insister sur le fait que cette Journée d'Étude est 
TOTALEMENT GRATUITE !   Elle est ouverte à tous ! 
(attention  le  nombre  de  place,  que  nous  jugeons 
important,  est  tout  de même limité  si  nous étions très 
nombreux,  inscrivez-vous.  Une  collation  vous  sera 
offerte  également  gratuitement  à 9 h 30.  Sur  place le 
midi, il sera organisé un buffet pour permettre au public 
de se restaurer. Il vous sera demandé une participation 
modique si vous souhaitez y participer.
 
OU ET COMMENT S'Y RENDRE :
Cette journée d'étude se déroulera le 17 juillet 2010 dans 
la salle de la Bibliothèque Universitaire ( voir l'amphi si 
nécessaire) de l'Université de Perpignan Via Domitia. Si 
vous  arrivez  par  le  train,  rendez-vous  sur  la  place 
Clémenceau toute proche et prenez le bus de la ligne 8 
qui  vous  conduit  à  l'Université  (  Arrêt  "  Campus"). 
L'université  se  situe  au  52  Avenue  Paul  Alduy  à 
Perpignan. L'accès à la bibliothèque sera fléché depuis 
l'entrée principale de l'Université. De nombreuses places 
de  parking  gratuites  sont  disponibles  aux  abords 
immédiats de l'Université. 
 
LE DÉROULEMENT DE LA JOURNÉE :
9h30 : Collation 
10h.  Allocution  de  M.  Joël  MARTRES,  Conservateur 
Général,  directeur  du  Service  Commun  de  la 
Documentation de l’Université de Perpignan Via Domitia. 
10h20.  Introduction par Thibaut CANUTI 
10h45. Les « ovnis du passé », intérêt et limites d'une 
interprétation ufologique de textes anciens – Geneviève 
BEDUNEAU. 
11h45.  Le  «  réalisme  fantastique  »,  le  retour  des 
magiciens – Richard D. NOLANE. 
  
12h45 – Pause déjeuner 
  
14h00.  Le  groupement  V.E.R.O.N.I.C.A.:  l’ufologie 
associative  au  travers  d’une  étude  de  cas.  Que  peut 
apporter la démarche associative à la recherche sur le 
phénomène ovni ? Thierry GAULIN 
15h00.  La  vague  d'ovni  du  5  novembre  1990  -  Serje 
PERRONNET 
16h00.  Les  phénomènes  paranormaux  et  leur  étude 
scientifique – Yves LIGNON 
17h00. La science face au phénomène ovni  – Thibaut 
CANUTI 
  
18h00. Intervention de M. le Pr. O. HENRI-ROUSSEAU, 
Débat avec le public et les intervenants. 
 
Le programme a été conçu pour laisser du temps aux 
participants  de  se  rencontrer,  de  discuter,  d'échanger. 
Sur  place  il  y  aura  de  nombreuses  personnalités  du 
monde ufologique, des enquêteurs,  des écrivains....  ce 
sera donc un lieu de rencontre privilégié pour le monde 
ufologique,  dans des conditions financières abordables 
pour tous ! 
 
INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES ET COMMENT 
VOUS INSCRIRE :   
Pour  toute  demande  de  renseignements,  votre 
inscription : thibaut.canuti@gmail.com 
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Informations  complémentaires  : 
http://magonieperpignan2010.over-blog.com/ 
 

Cette journée d'étude est organisée 
avec le concours et le soutien des 

membres 
de la liste de diffusion et d'échanges 

Ufologiques "Magonie".
Information sur la liste Magonie : 

http://fr.dir.groups.yahoo.com/group/Magonie/?
v=1&t=directory&ch=web&pub=groups&sec=dir&slk=3 

 

Pour la première fois en France, une 
Université ouvre ses portes aux Ovnis !
Vous aussi faites partie de cet événement et inscrivez-

vous dès aujourd'hui !

UNE INITIATIVE A LAQUELLE VOUS 
POUVEZ PARTICIPER

LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE APPLIQUÉE EN VUE DE LOCALISER 
UN OVNI SE DÉVELOPPE - AU PROGRAMME : DÉVELOPPER CE 

CONCEPT - CONSOLIDER LE PROGRAMME DE RECHERCHE 
PERMETTANT LA MISE EN CIRCULATION EN N OMBRE D'UNE 

STATION A FAIBLE PRIX - DÉVELOPPER LE RÉSEAU AVEC 
L’OBJECTIF DE METTRE EN PLACE UN VÉRITABLE PLAN DE 

SURVEILLANCE DU CIEL, COORDONNÉ A L'ÉCHELON NATIONAL.
 

 

La Stationwebcamovni
 

 Je me suis rendu il y a  
quelques  semaines 
chez l'initiateur de ce 
projet, qui était depuis 
un  certain  temps  au 
Maroc,  près  d'Agadir 
et  je  peux  dire  que 
cette  initiative  mérite 
à être connue. J'ai été 
stupéfait  par  le  fait 

que  Mr  X ait  pu mettre  au point  une telle  station,  
sans pratiquement débourser un sous ! (ou presque, 
il y a tout de même un petit budjet si on veut avoir sa 
propre  station).  A  la  portée  de  la  majorité  d'entre 

nous. En effet, les web cam utilisées ne coûtent que 
30 - 40 euros environs, le logiciel est actuellement 
gratuit et il  est même perfectionné au fil  des jours 
par le responsable du projet en collaboration avec 
son auteur. Le reste du matériel, on l'a  bien souvent 
chez soit ou pour quelques dizaines d'euros on peut 
l'acquérir.  On  est  loin  des  stations  réservées  aux 
personnes  aisées,  hyper  spécialisées  en 
informatique  et  électronique.  La  contribution  a  la  
recherche ufologique à la portée de tous ! Donc en 
collaboration avec les responsables du projet, vous 
pouvez mettre  en place votre propre station. Vous 
pouvez  aussi  la  développer  en  restant  en  contact 
avec le responsable du projet qui connaît le sujet sur 
le bout des doigts. Ce n'est donc pas du vent, mais  
vraiment quelque chose de réel,  de concret  et  qui  
fonctionne.  Plus  besoin  de  faire  des  nuits 
d'observation du ciel, des caméras à quelques euros 
le font pour vous. Elles enregistrent tout et vous le  
disent  !   Fantastique,  non  !  Si  un  ovni  passe  au 
dessus  de  chez  vous,  vous  le  saurez.  (le  logiciel 
analyse et ne vous restitue que les objets observés, 
sous forme de photos, de films)
 

Vous  êtes 
sceptique, 
normal,  alors,  
les 
responsables 
du  projet 
mettent  pour 
vous  à  votre 
disposition  LA 
VALISE qui est 
composée  de 
tout le matériel  
nécessaire,  la 

STATIONVEWCAMOVNI  !  Demandez  les  dates  de 
disponibilité, essayez là et vous aussi, faites partie  
de  ce  réseau  de  surveillance  du  ciel.  Une 
contribution à la recherche sur le phénomène ovni,  
car  si  ce  réseau  s'étend,  le  ciel  sera  surveillé  en 
permanence. Tous les objets seront détectés, parmi 
eux d'éventuels ovnis.
 
Il  est  à  noter  qu'il  existe  déjà  plusieurs  stations  
mises au point par des particuliers comme vous et  
moi, en fonctionnement. N'hésitez donc pas, si vous 
souhaitez contribuer à ce type de recherche sur le 
phénomène ovni, à contacter l'équipe à l'origine de 
ce projet très intéressant.
 
LE PROJET - DÉVELOPPEMENT ET OBJECTIFS
 

Stationwebcamovni  a 
pour  objectif  de créer 
un  réseau 
automatique  de 
surveillance  du  ciel. 
Émanation  du  réseau 
Suricate,  elle 
remplacera  les 
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Suricates lorsque ceux-ci sont au travail ou dorment bien 
au chaud.
 

Ces  stations  plus  ou 
moins  complexes 
suivant  les  versions 
vont  utiliser 
principalement  des 
Webcams,  dont  la 
largeur  du  spectre  a 
été  étendu  au  proche 
infrarouge,  pour 
surveiller  le  ciel.  Elles 
pourront  ainsi  en 
fonction de la mise en 
place  de  filtres 

appropriés par l’opérateur, surveiller en mode infrarouge 
seul, en mode visible+infrarouge ou en mode normal.
 
Le traitement des images est assuré par un logiciel qui 
en  fonction  des  paramètres  définis  par  l’opérateur  va 
assurer automatiquement une capture vidéo lorsqu’  un 
intrus entre dans le champ de la caméra.
   
   
   
   
   
   
   
   
 
Afin  de  tester  certaines  webcam  et  des  logiciels  de 
détection,  stationwebcamovni,  a  crée  le  concept  de le 
« valise »  dans laquelle  3  caméras,  plusieurs logiciels, 
des filtres, un mini pied photo, une plaque support et des 
écrous  au  pas  kodak,  sont  mis  à  la  disposition 
gratuitement  de  toutes  les  personnes  qui  en  font  la 
demande,  seule  dépense  le  transport  colissimo  pour 
expédier la valise au testeur suivant (11 euros).
 
En  contrepartie  le  testeur 
doit  mettre  en  place  la 
station et tester le matériel, il 
doit  faire  une  copie  des 
séquences vidéos capturées 
par les cams et rédiger  des 
fiches d’essais, ainsi que ses 
commentaires  sur  le 
matériel,  les  logiciels, 
l’utilisation et la mise en place de la station.
 
La météo ayant gâchée pas 
mal  de  week-end,  la  valise 
reste  à  disposition  deux 
week-end.
 
Le  testeur  est  informé  le 
dernier  Dimanche  soir,  de 
l’adresse du testeur suivant, 
il  doit  lui  envoyer  la  valise 

impérativement le Mardi suivant au plus tard et lui faire 
parvenir  par  mail  le  numéro  de  suivi  colissimo.  Une 
assistance technique est possible par Skype ou sur le 
forum de la Centrale Ufologique :  http://www.la-centrale-
ufologique.0rg.fr/ ou : 
http://www.tontchat.com/chat/123flashchat.swf?
init_group=aphrodite
 
 

 

LA VALISE : Le Matériel
 

Le choix définitif des caméras de la station de base sera 
effectif fin Juillet, mais celles ci resteront à la disposition 
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de toutes les personnes s’inscrivant comme testeur. Les 
objectifs fixés aux testeurs seront de capturer des cibles 
connues et  d’assurer la surveillance du ciel  le plus de 
nuits  possible  (seuls  réactivufo  et  ufocapture  sont 
conservés comme logiciels de capture).
 
D'ici  là,  la  valise  2  aura 
commencé  elle  aussi  son 
parcours,  dotée  de 
caméras  plus 
performantes,  de 
réactivufo  et  d’ufocapture. 
Elle fonctionnera suivant le 
même  principe  et  pour 
pouvoir  en  disposer  il 
faudra  être  inscrit  comme 
testeur  sur 
stationwebcamovni,  avoir 
testé la valise 1 ou alors il 
sera  nécessaire  de  nous  
 envoyer  un  chèque  de 
caution.
 
Les  dates  de 
disponibilité :
-  Valise 1 :  à partir  de fin 
Août
- Valise 2 : à partir du 23 - 24 octobre
 
Les caméras de la valise V1 ont plusieurs météores et 
flares  d’iridium  à  leur  actif,  les  avions  en  altitude  de 
croisière  sont  capturés  également  sans  problème, 
malgré un champ de 40 degrés seulement. Des objectifs 
grand champ sont en attente de livraison et seront testés 
durant cet été.
 
Vous  pouvez  vous  inscrire  à : 
stationwebcamovni@operation-suricate.fr
 
La revue « Le monde de l’inconnu » de juin a consacré 
deux  pages  à  stationwebcamovni  et  n’oubliez  pas 
également  l’Opération  Suricate  du  26  juin  2010, 
inscription à : http://www.operation-suricate.fr/

 
L’ordinateur

   
Le logiciel, les réseaux de diffraction

Les caméras

LE 4 SEPTEMBRE 2010 LA VILLE D'ARÈS 
PRÉPARE DES JOURNEES OVNIS

Cette manifestation se 
veut  populaire,  des 
milliers  de  personnes 
sur  place,  des 
ateliers,  de  quoi  se 
divertir. Et en plus un 
OVNI PORT avec une 
soucoupe  !  Certains 
n'ont  pas  peur  du 
ridicule....
voilà  ce  qui  est 
annoncé :

journée festive et populaire  sur ce thème mystérieux.  
Le  4  septembre  2010,  pour  fêter  l’installation  d’une 
soucoupe volante sur  l’ovniport  le  front  de mer d’Arès  
devient plus que jamais le lieu idéal d’atterrissage pour  
les ovnis et accueille de nombreuses activités ludiques 
et pédagogiques.
Qu’ils soient férus d’ufologie ou simple curieux, adultes 
et enfants plongent dans la science-fiction au travers de  
spectacles et d’animations.
....
Installé sur l’esplanade, un espace privatif de 100 m² est 
dédié  à  l’accueil  des  VIP.  Entièrement  décoré  sur  le  
thème des extra-terrestres et de l’ufologie, il constitue un 
lieu privilégié de détente et de restauration ouvert sur la  
plage et abrite des animations réservées aux invités.
•  Echanges  privilégiés  avec  le  parrain  de  la 
manifestation  et  des  personnalités  connues  pour  leur  
intérêt  pour  le  sujet  (Jacques  Pradel,  Jean-Claude 
Bourret, Christophe Dechavanne...).

Information  sur  le  site  :  http://centenair2010.fr/wp-
content/uploads/2010/01/Présentation-Journée-
Ovni11.pdf
 
Il est évident que les puristes en ufologie vont "crier au 
scandale",  la  méthode  décrite  pour  présenter  le 
phénomène  au  grand  public  semble  loin  d'avoir  la 
rigueur  nécéssaire  à  une  telle  action.  Le  milieu 
ufologique n'a pas été semble t'il contacté ! Toutefois les 
ufologues,  pour  peu  d'argent,  pourront  rencontrer  les 

La lettre mensuelle des Repas Ufologiques est publiée sous forme d’un fichier informatique – C’est une correspondance privée. Les programmes des Repas à venir sont pris en compte s’ils nous sont 
communiqués avant le 25 du mois – Vous avez la possibilité de reproduire les informations contenues dans cette lettre, sauf indication contraire, si vous êtes destinataire de ce courrier -  Pour recevoir 
cette lettre, il suffit de nous communiquer votre adresse mail. Pour vous désabonner, il suffit de nous envoyer un mail – Tous les auteurs nous communiquant des informations, sauf accord contraire, 
acceptent  leur publication par Les Repas Ufologiques dans les divers moyens de communication qu’ils utilisent.  

Contact : lebat1@aol.com 

8

mailto:lebat1@aol.com
http://centenair2010.fr/wp-content/uploads/2010/01/Pr%C3%A9sentation-Journ%C3%A9e-Ovni11.pdf
http://centenair2010.fr/wp-content/uploads/2010/01/Pr%C3%A9sentation-Journ%C3%A9e-Ovni11.pdf
http://centenair2010.fr/wp-content/uploads/2010/01/Pr%C3%A9sentation-Journ%C3%A9e-Ovni11.pdf
http://www.operation-suricate.fr/
mailto:stationwebcamovni@operation-suricate.fr


9
vedettes  de  ce  domaine,  ce  qui  ne  manquera  pas 
d'attirer des milliers de personnes..

Un policier est récompensé pour son 
travail  de  recherche  concernant  les 
OVNIS 
Info rédaction, publiée le 30 mai 2010
Source : http://www.zigonet.com

Un policier est récompensé pour son travail  de re-
cherche concerna...
Lincolnshire, Angleterre - Un policier a remporté un 
prix international pour la qualité de sa base de don-
nées concernant les manifestations d'OVNIs.

Gary Heseltine, 49 ans, est fasciné par les OVNIs depuis 
ses 15 ans, et a répertorié les informations qu'il a pu col-
lecter sur son site internet  prufospolicedatabase.  Cette 
base de données relate 330 cas d’observations d’OVNIs 
et 750 déclarations de témoins faites à la police. 

Malgré  des  milliers  de  rapports  d’enquête,  Heseltine 
reste  essentiellement  marqué  par  son  premier  contact 
avec l'étrange. Il raconte que quand il avait 15 ans, de-
vant le pavillon de sa petite amie, une lumière vive est 
apparue dans le ciel. 
Gary Heseltine ne s’attendait pas du tout à remporter ce 
prix. On lui a même proposé de donner des conférences 
au Brésil et au Danemark.

Vous pouvez  accéder au site de Gary Heseltine à 
cette adresse : 
http://prufospolicedatabase.co.uk/1.html

« Une boule de feu » tombe du 
ciel

Bruno Cayau France-Antilles Martinique 04.06.2010 

Il a fallu l'intervention rapide des hommes du feu, qui étaient à proximité, 
pour éradiquer l'incendie provoqué par l'OVNI. 

Les riverains du quartier Cap Macré étaient toujours 
perplexes hier soir après un phénomène très étrange 
et, pour l'instant, encore inexpliqué, survenu dans la 
matinée. Plusieurs témoins racontent avoir vu une « 
boule de feu » s'écraser au sol.

À UNE QUINZAINE DE MÈTRES D'UNE MAISON. « A-t-on 
essayé de viser délibérément notre maison ? Est-ce que ça va 

recommencer ? Quelqu'un nous veut-il  du mal ? Est-ce une 
météorite ou je ne sais quoi venu du ciel qui est tombé près de 
ma maison ? » , s'interroge Marthe consternée et encore très 
affectée. Hier matin, un peu avant 11 heures, au lieu-dit Cul-
de-Sac-Serré, au Cap Macré, au Marin, une mystérieuse boule 
de feu venue du ciel est tombée tout près de sa maison.
Henri et Marthe Edmond ont été tirés de leur quiétude matinale 
par cet évènement peu habituel. Une partie de leur terrain a été 
brûlée.  Heureusement,  les  pompiers  qui,  par  bonheur,  se 
trouvaient  dans  les  environs,  ont  pu  circonscrire  rapidement 
l'incendie avant qu'il ne se propage davantage sur la propriété.
Plusieurs témoins, dont des clients d'un restaurant au quartier 
voisin de Cap Ferré à Sainte Anne, ont pu voir l'objet volant 
lumineux non identifié traverser le ciel à grande vitesse. Marthe 
et Henri sont toujours très choqués car la « boule de feu » est 
tombée à une quinzaine de mètres seulement de leur maison.
Hier  dans  la  soirée,  l'incompréhension  et  l'angoisse  étaient 
toujours vives au quartier Cap Macré. Les gendarmes qui se 
sont  déplacés  sur  les  lieux  sans  rien  trouver  pour  l'instant 
comptaient poursuivre les recherches afin de tirer au clair ce 
phénomène qui perturbe toujours le quartier. Un autre feu de 
broussaille, quasiment au même moment, a également dû être 
éteint  hier,  indiquaient  pour  leur  part  les  pompiers,  sans 
évoquer en revanche un objet tombé du ciel.

Bruno Cayau (avec RL)

La 
famille Edmond est abasourdie après la chute de cet objet mystérieux non 

loin de leur maison. (Br. C.)

- LEUR AVIS
YOUYOU  EDMOND  UN  VOISIN  :  «  Une  boule 
lumineuse d'environ 15 centimètres » 
Il  était  10h45, j'effectuais des travaux sur ma maison qui se 
trouve à une centaine de mètres de celle de mon cousin Henri. 
J'ai entendu une forte détonation et j'ai pu observer très haut 
dans le ciel, une boule lumineuse d'environ quinze centimètres 
de diamètre se diriger  à  très grande vitesse vers  la  maison 
d'Henri.  Le feu s'est tout de suite déclenché tout près de sa 
maison, je lui ai immédiatement porté assistance. Je ne sais 
pas ce que c'était, je ne sais toujours pas, mais je peux vous 
dire que cela me laisse dubitatif.
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HENRI EDMOND : « J'étais pétrifié » 
J'étais  tranquillement  chez  moi  quand mon cousin,  paniqué, 
m'a alerté de ce qui s'est passé. Je n'ai pas compris, j'étais 
pétrifié, heureusement que les pompiers étaient tout près car le 
feu se serait peut-être propagé jusqu'à ma maison. Ma femme 
est encore très perturbée, nous nous demandons si on nous 
veut du mal. Pourquoi nous ? Nous allons mal dormir jusqu'à 
ce que la lumière soit faite sur ce phénomène bizarroïde.
- « Un phénomène très rare » 
Interrogé hier soir sur le phénomène observé, Maurice Henry, 
un spécialiste de l'astronomie membre de l'association Volcans 
et  Planètes,  s'est  montré  prudent,  avant  d'avoir  tous  les 
éléments en main. « D'habitude, quand un bolide traverse le 
ciel, il peut être visible mais il est très rare qu'il touche le sol et 
qu'on puisse le repérer. Ce n'est pas fréquent du tout. Ce n'est 
pas évident qu'il s'agisse d'une météorite, cela peut aussi être 
un objet quelconque » , indique-t-il.
En liaison avec le Centre National d'Études Spatiales (CNES), 
un groupe spécialisé, le Groupe d'Etudes et d'Informations sur 
les  Phénomènes  Aérospatiaux  Non  identifiés  (GEIPAN)  est 
chargé  de  relever  tous  ces  phénomènes  à  partir  d'une 
plaquette  très  précise  indiquant  le  lieu  d'impact,  l'endroit, 
l'horaire, la trajectoire, la brillance...
Selon les pompiers, deux feux de broussaille ont dû être éteints 
hier  en  fin  d'après-midi.  Pour  les  gendarmes  qui  se  sont 
déplacés sur place, il ne s'agit pas d'un « incendie volontaire 
ou  de  cocktail  molotov  »  comme  envisagé  au  départ.  «  Il 
s'agirait  en effet  plutôt  d'une petite  boule de combustion qui 
s'est  formée en entrant  dans  l'atmosphère  »  ,  confirmait  un 
capitaine de gendarmerie, interrogé hier soir. « Cela se produit 
assez régulièrement mais c'est rare de voir ces boules de feu 
et  surtout  rare  qu'elles  touchent  le  sol.  Souvent,  elles  se 
désintègrent avant » .
Les  militaires  devaient  retourner  sur  les  lieux  hier  en  fin 
d'après-midi à la recherche d'une trace éventuelle de cet objet 
volant non-identifié. Un élément prépondérant pour les relevés 
et analyses du Geipan. L'enquête se poursuit.
Source :
http://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/faitsdivers/une-boule-
de-feu-tombe-du-ciel-04-06-2010-74486.php

Les scientifiques cherchent à 
comprendre

R.  Lamy /  Bruno Cayau  /  Br.C. France-Antilles  Martinique 
05.06.2010 

Les  recherches  pour  retrouver  trace  d'un  quelconque 
objet  n'ont  toujours  rien  donné.  Les  scientifiques 
s'intéressent au phénomène.

MYSTÈRE AUTOUR DE LA « BOULE DE FEU »  . Au 
Cap Macré à Sainte-Anne, la « boule de feu » tombée du 
ciel  (voir  notre  édition du vendredi  4  juin)  fait  toujours 
autant  parler.  Vendredi  matin,  plusieurs  témoins  ont 
aperçu un objet volant non identifié s'écraser au sol. « 
J'ai  pu  observer  très  haut  dans  le  ciel  une  boule 
lumineuse d'environ quinze centimètres de diamètre » , 
affirme un témoin.
Le phénomène est  tombé à une  quinzaine  de  mètres 
d'une maison,  au lieu-dit  Cul-de-sac Serré, provoquant 
un  feu  de  broussaille.  Heureusement,  les  pompiers, 
affairés par ailleurs à un autre feu tout proche, ont pu 
intervenir  rapidement.  Selon  nos  sources,  certains 
d'entre eux auraient également vu cette « boule de feu » 
lors de sa chute à très grande vitesse.
Sur  place,  les  gendarmes  qui  se  sont  déplacés  à 
plusieurs  reprises  n'ont  toujours  pas  trouvé  de  trace 
suspecte. Mais ils confirment que la piste envisagée est 
bien celle d'un objet tombé du ciel. Il pourrait s'agir d'une 
boule  de  combustion  formée  en  entrant  dans 
l'atmosphère. Un phénomène très rare car, la plupart du 
temps,  elles  se  désintègrent  avant  de  toucher  le  sol. 
Toutes les hypothèses restent ouvertes.

Un détecteur de métaux aujourd'hui
Les scientifiques sont très intéressés par le phénomène, 
et  notamment  l'observatoire  volcanologique  et 
sismologique de la Martinique, soucieux de recueillir un 
maximum de renseignements pour  tenter d'analyser  le 
phénomène.  Cyril  Aubaud,  un  géologue  spécialisé  en 
vulcanologie  de  l'observatoire  du  Morne  des  Cadets, 
s'est rendu sur les lieux de l'impact hier : « Je n'ai rien 
trouvé de concret sur le site, rien qui me laisserait croire 
que c'est une météorite qui s'est écrasée au Cap Macré. 
Toutefois, lors de l'impact l'objet a pu se détériorer ou se 
scinder en plusieurs morceaux difficilement détectables. 
Demain (NDLR : Aujourd'hui), un confrère viendra sur les 
lieux  avec  un  détecteur  de  métaux  pour  tenter  de 
retrouver des éléments tangibles » , explique-t-il.
Au  niveau  national,  c'est  le  Groupe  d'Etudes  et 
d'Informations  sur  les  Phénomènes  Aérospatiaux  Non 
identifiés (GEIPAN) qui est chargé de relever tous ces 
phénomènes  inexpliqués  venus  du  ciel  à  partir  d'une 
plaquette très précise indiquant le lieu d'impact, l'endroit, 
l'horaire, la trajectoire, la brillance...

- Henri et Marthe, toujours angoissés
Hier,  à  leur  réveil,  Henri  et  Marthe  Edmond  étaient 
toujours plongés dans une profonde angoisse car l'objet 
volant qui s'est écrasé à proximité de leur domicile n'a 
toujours pas été identifié.  Un objet  d'une quinzaine de 
centimètres qui, selon des témoins, aurait survolé à très 
grande  vitesse  les  quartiers  du  Cap Chevalier  et  Cap 
Ferré  à  Sainte  Anne  pour  terminer  sa  route  au  Cap 
Macré  au Marin.  Henri  et  Marthe,  d'habitude  paisibles 
dans ce quartier bercé par le doux souffle des alizés, ont 
connu une journée tumultueuse hier. Entre le téléphone 
qui n'arrêtait de sonner, la famille, les voisins et les très 
nombreux  badauds  qui  leur  rendaient  visitent,  ils  ne 
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savaient plus où donner de la tête. Afin de retrouver leur 
quiétude,  le couple  espère connaître  les causes de la 
chute  de  cet  objet  qui  a  brûlé  une  partie  de  leur 
propriété.
Source : 
http://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/faitsdivers/les-
scientifiques-cherchent-a-comprendre-05-06-2010-74664.php
 

Observation d’OVNIS à Paris le 5 juin 2010: 
Appel à témoins

Samedi  dernier,  le  5  juin  2010  au  soir,  plusieurs 
centaines de personnes ont été témoins d’une apparition 
bien singulière dans le ciel de Paris.
Aux  alentours  de  23h10,  une  formation  d’appareils 
(environs une dizaine) non identifiés ont été vu, venant 
du Sud, après un court arrêt, partir vers l’ouest. Lumière 
blanche incandescente tirant vers le rouge orangé, sans 
clignotement, plus forte pendant le déplacement.
Source : http://paturage.wordpress.com/

OVNIs samedi 5 juin 2010 à Paris
juin 7, 2010 
Ce samedi 5 juin 2010, j’ai pu observé un ballet d’ovnis 
passant au Nord de de l’ile de la cité à paris. Dix objets 
ont traversé le ciel de 23h09 à 23h12. Trois d’entre eux 
se sont mis en formation triangulaire suspendu dans le 
ciel sans avancé, un quatrième s’est arrêté à côté puis ils 
sont  tous  les  quatre  repartis  vers  le  palais  de justice. 
Ensuite,  une  série  de  cinq  à  six  objets  ont  suivis  le 
cortège initiale en passant toujours par le même chemin. 
Ils paraissent de sortir de derrière les immeubles. C’était 
hallucinant,  en  suivant  l’exemple  du  blog  paturage  je 
lance un appel à témoin
Source : 
http://jeuneetchipie.wordpress.com/2010/06/07/ovnis-
samedi-5-juin-2010-a-paris/ 

Cinq jours après l'observation du 
phénomène étrange 

Le mystère reste entier autour des boules de 
feu dans le ciel calaisien
jeudi 17.06.2010, 14:00 

Les  gendarmes  n'ont  pas  reçu  de  témoignages.  Le 
Geipan ne peut pas entamer d'enquête. (Photo Archive)

Lundi, des Calaisiens expliquaient avoir observé dans le 
ciel  calaisien,  dans  la  nuit  de  samedi  à  dimanche, 
plusieurs boules de feu se déplaçant dans une trajectoire 
identique.

« Les  boules,  qui  étaient  de  tailles  et  de  couleurs 
différentes,  se déplaçaient  dans la  même direction,  et  
semblaient décoller du sol, expliquaient lundi Quentin et 
Gauthier  Duplaquet,  deux  observateurs  de  ce 
phénomène  étrange,  résidant  tous  les  deux  dans  le  
quartier du Beau-Marais. On avait  l'impression qu'elles 
survolaient  Cité-Europe. »  Autre  témoignage  apporté, 
celui  d'une autre  Calaisienne,  Karine Devaux,  résidant 
non loin du collège Vadez. « Je pensais que les lumières 
venaient  de  la  discothèque  Le  Temple,  raconte-t-elle. 
Les objets volants n'étaient pas rouges, mais beaucoup 
plus  pâles.  Il  y  en  avait  une  vingtaine  et  ils  se 
déplaçaient  à  une  vitesse  relativement  lente. »  Un 
témoignage  similaire  à  celui  des  deux  frères 
précédemment cités, et à ceux de nombreux internautes 
de France mais aussi de Belgique. Ainsi, sur un forum 
spécialise dans l'ufologie, de nombreux témoins affirment 
avoir  vu  des apparitions du même genre.  Un planning 
des passages de ces boules de feu a même été établi. 
Ainsi, le phénomène aurait été aperçu dès 16 h 30 au-
dessus de Rennes, vers 22  h 45 à Mulhouse, quelques 
minutes plus tard au-dessus de Strasbourg, vers 23 h 30 
au-dessus  de  Bruxelles,  entre  23 h 30  et  1 h 30  au-
dessus de Calais,  puis  aux alentours de 2 heures au-
dessus  de  Cergy,  en  région  parisienne.  L'apparition 
parisienne  a  d'ailleurs  été  rapportée  aux  services  de 
gendarmerie  concernés,  puis  au  Geipan  (Groupe 
d'études  et  d'informations  sur  les  phénomènes 
aérospatiaux non identifiés). Ce n'est cependant pas le 
cas  pour  Calais.  « Nous  n'avons  reçu  aucune 
déposition »,  ont  expliqué  hier  les  services  de 
gendarmerie  de  la  compagnie  de  Calais.  Par 
conséquent,  aucune enquête de la  part  du Geipan ne 
peut  être  entamée  à  ce  jour.
D'autant  que  d'autres  Calaisiens  mettent  en  doute 
l'authenticité du phénomène. Ainsi, Mélanie Roelandt a 
affirmé hier  qu'elle  avait  pu  approcher  ces  objets  non 
identifiés. « Comme beaucoup de Calaisiens, j'ai aperçu 
en pleine nuit ces drôles de lumières. J'étais en voiture  
boulevard Curie.  Je suis donc allée vers l'endroit  d'où 
elles  semblaient  provenir.  C'était  devant  le  lycée  du 
Détroit. Et là, des personnes projetaient des bougies et  
des lanternes. Par contre je ne pourrais pas m'expliquer 
ce qui a été vu en région parisienne et en Belgique... » 

Le mystère reste entier...

Nord Littoral 

Source : 
http://www.nordlittoral.fr/actualite/Info_locale/article_1238
643.shtml

La lettre mensuelle des Repas Ufologiques est publiée sous forme d’un fichier informatique – C’est une correspondance privée. Les programmes des Repas à venir sont pris en compte s’ils nous sont 
communiqués avant le 25 du mois – Vous avez la possibilité de reproduire les informations contenues dans cette lettre, sauf indication contraire, si vous êtes destinataire de ce courrier -  Pour recevoir 
cette lettre, il suffit de nous communiquer votre adresse mail. Pour vous désabonner, il suffit de nous envoyer un mail – Tous les auteurs nous communiquant des informations, sauf accord contraire, 
acceptent  leur publication par Les Repas Ufologiques dans les divers moyens de communication qu’ils utilisent.  

Contact : lebat1@aol.com 

11

http://www.nordlittoral.fr/actualite/Info_locale/article_1238643.shtml
http://www.nordlittoral.fr/actualite/Info_locale/article_1238643.shtml
http://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/faitsdivers/les-scientifiques-cherchent-a-comprendre-05-06-2010-74664.php
http://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/faitsdivers/les-scientifiques-cherchent-a-comprendre-05-06-2010-74664.php
mailto:lebat1@aol.com
http://paturage.wordpress.com/
http://paturage.wordpress.com/2010/06/07/observation-dovnis-a-paris-appel-a-temoins/
http://paturage.wordpress.com/2010/06/07/observation-dovnis-a-paris-appel-a-temoins/
http://memorix.sdv.fr/5c/www.nordlittoral.fr/infoslocales_articles/1378305389/Position1/SDV_LVDN/default/empty.gif/7731316d413076792b2f674144594b6d


12

s a m e d i  1 9  j u i n  2 0 1 0

Ovni et réservoir à eau à Entre Rios – 
Argentine 

from Area51 by Era
Date: 8 juin 2010
Argentine  :  Ovnis  présumé  à  Entre  Rios
Par Norberto Puntonet/ La capital

Un agriculteur de Rosario qui visitait une ferme dans la 
province de Entre Rios a affirmé avoir vu un OVNI alors 
en compagnie de ses deux fils et la propriétaire de la « 
El  Rancho  »  un  établissement  rural.  L’évènement 
curieux  s’est  produit  samedi  dernier  à  quelques  23 
kilomètres de la ville de Federal et à quelque 400 km 
de Rosario.

Ce  n’est  pas  la  première  fois  que  le  témoin  voit  un 
ovni, bien qu’il reconnaisse que cette fois ci il a eu « 
très  peur  ».  L’homme,  qui  a  demandé  à  rester 
anonyme,  a un stand de pommes de terres au Mercado 
de Concentration à Fisherton et lorsqu’il a le temps, il 
rend visite à un ami qui possède un champ à Entre Rios. 
Luis,  natif  de General Lagos, a déclaré au journal La 
Capital  :  « Je me rend fréquemment  à Entre Rios à 
cause de mon travail    et  je  me suis  fais  de grands 
amis.  C’est  la  quatrième  fois  que  je  vois  d’étranges 
lumières  dans  le  ciel  d’Entre  Rios,  mais  jamais  si 
proches. Pour me changer un peu les idées,  je suis allé 
à « El Rancho » ce week-end avec mon fils Guillermo. 
Ce que nous deux a vu, avec le propriétaire du champ, 
nous a laissé stupéfaits « , admet-il.

Luis a ajouté que, comme ils prenaient des choses de 
leur camion, ils ont vu une lumière venir de loin. « Il 
était neuf heures du soir et nous sommes allés prendre 
quelques choses du camion pour aller en ville chercher 
du  carburant.  Nous  avons  vu  une  lumière  qui 
s’approchait  de  nous  et  nous  avons  demandé  au 
propriétaire  des  lieux,  dont  le  nom  est  Guillermo 
Jorjato,  s’il  attendait  quelqu’un.  Il  a  dit  non.  La 
lumière venait à travers le milieu du terrain et non pas 
le long de la route. Nous sommes restés là à regarder, à 
voir ce que c’était. « 

A Quelque 300 mètres de nous se trouvaient un moulin 
à  vent  et  un  »  réservoir  d’eau   Australien  «  d’une 
capacité  de  125.000  litres.  Lorsque  la  lumière 
atteingnit le réservoir, il se souleva et resta suspendu . 
Nous pourrions clairement voir que c’était un vaisseau 

en  forme  d’assiette  renversée.  Il  faisait  deux  fois  la 
taille  de  la  citerne.  Selon  moi  quelques  25  ou  30 
mètres. Il avait des lumières rouges vertes et grises qui 
tournaient mais ne faisait aucun bruit. Mon fils voulait 
courir à la  maison pour chercher un fusil afin de tirer 
sur le vaisseau, mais je l’ai arrêté. A quoi bon une telle 
arme contre cette  démonstration de technologie?  «  

A cette époque, le propriétaire a déclaré à Luis qu’il 
n’avait  jamais  vu les lumières,  ni  rien de semblable, 
mais  qu’il  avait  à  plusieurs  reprises  constaté  que  la 
citerne avat été vidée  pendant la nuit, sans trouver de 
traces de pneus  ou de traces  d’eau déversée dans les 
environs.

«  Après  un  bref  moment  suspendu  au-dessus  du 
réservoir,  le  dispositif  alla  tout  droit  à  une  vitesse 
impressionnante.  Nous  avons  seulement  entendu  un 
bruit  léger,  mais  un  bruit  de  frottement,  pas  d’un 
moteur,  comme le  son d’un  »Z »  prolongé.  Quand il 
atteignit  une  certaine  altitude  que  je  ne  peux  pas 
imaginer, on entendit deux petites explosions, comme 
des fusées. Je suppose que cela se produit lorsque le 
mur du son est cassé », réfléchit il.

« Le lendemain nous sommes allés voir le réservoir. Il 
était plein d’eau. Nous ne savons pas pourquoi ils n’ont 
pas pris l’eau cette fois. Ils ont du lire dans l’esprit de 
mon fils et ont eu  peur!  » dit Luis ironiquement, bien 
qu’il avoue avoir » tremblé comme une feuille  » sur le 
moment.

(Traduction (c 2010), S. Corrales, IHU. Merci spécial à 
Guillermo Gimenez, Planeta UFO)
Source Inexplicata
Source: Diario La Capital
http://www.lacapital.com.ar/contenidos/2010/06/08/noticia_0014.h
tml

Source :  http://pouvoirdecreation.blogspot.com/2010/06/ovni-et-
reservoir-eau-entre-rios.html

Article du 19/06/2010 à 10:00
Tournan : ils ont pris les lanternes 
pour des OVNI

Samedi soir,  plus d'une centaine de personnes ont 
été  témoin  d'un  phénomène  céleste  bien  étrange. 
Mais  il  y  avait  une  explication  bien  rationnelle.

Samedi 5 juin, à Tournan-en-Brie, tandis que la fête de la 
Marsange battait son plein, des participants ont, en le-
vant les yeux, assisté à un phénomène bien étrange : la 
présence,  dans  le  ciel,  d'une  multitude  de  petites  lu-
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mières orangées. «  Ça faisait des boules orange assez 
alignées et qui se déplaçaient lentement,  raconte cette 
Tournanaise. On en a vu défiler pendant environ 10 mi-
nutes. Il y en avait bien une centaine. On s'est vraiment  
demandé ce que c'était.  Ça  nous  a  tarabusté  un mo-
ment... C'était très impressionnant mais c'était très joli. »

Ces personnes ont-elles étaient victimes d'une hallucina-
tion collective ? Avaient-elles un peu trop abusé des plai-
sirs  de  la  fête  ?

Et les convives de la fête de la Marsange n'ont pas été 
les  seuls  à  observer  ces  objets  volants  non  identifiés 
(OVNI). Une soirée paella avait, en effet, été organisée 
ce  soir-là,  au  camping  Fredland.  Et  selon  l'un  d'entre 
eux,  tous les participants à cette soirée -  environ une 
centaine de personnes - ont, eux aussi, vu ces petites lu-
mières orange. « Nous avons vu passer dans le ciel une 
colonne  de  boules  de  lumière  orange, témoigne  ce 
convive. Au début j'ai commencé à les compter mais j'ai  
arrêté  tellement  il  y  en  avait.  Elles  se  déplaçaient  de 
gauche à droite en direction du nord. Elles défilaient très 
lentement sans faire aucun bruit. Elles se suivaient d'une  
manière  parfaitement  synchronisée. »  Là  encore,  un 
abus  de  boissons  alcoolisées  pourrait  expliquer  ces 
étranges visions...

Et bien non. Rassurons tout de suite les plus cartésiens : 
ce phénomène atmosphérique avait une explication tout 
à fait rationnelle. Il se trouve, en effet, que ce fameux sa-
medi  soir,  un mariage  était  organisé à  la  ferme de la 
Bourgognerie. Une salle de réception située route de Li-
verdy, juste à côté du camping. Un mariage placé sous 
le signe de la zénitude. La mariée travaille, en effet, dans 
un  salon  de  beauté  et  de  massage  à  Mormant.

Vers minuit, les mariés, Stéphane et Florence Radureau, 
ont confié à leurs convives des lanternes thaïlandaises. 
« Cela fonctionne sur le principe d'une montgolfière, ex-
plique le Mormantais.  On allume une petite flamme et 
sous l'effet de la chaleur, la lanterne se gonfle. » Ce sont 
ainsi 50 lanternes de ce type qui ont été lâchées dans le 
ciel.

Des mariés surpris et amusés
Stéphane et Florence Radureau ignoraient que cette pe-
tite fantaisie avait  provoqué un tel  émoi au sein de la 
ville.  « On n'aurait  jamais  pensé à  ça... »,  lâchent  les 
mariés, amusés par cette histoire. Une histoire qui, chez 
le gérant de la salle de réception, a provoqué un franc et 
long éclat de rire.  « Si on avait  imaginé une seule se-
conde que ça entraînerait ce genre de réaction », confie 
Sébastien Hubert.
 
Le lendemain, un observateur de cette étrange phéno-
mène appelle la gendarmerie. « Le gendarme que j'ai eu 
m'a  dit  les  avoir  vus aussi »,  assure-t-il.  Mais  les mili-
taires vont rapidement découvrir qu'une invasion d'extra-
terrestres ne se préparait  pas ce soir-là  au-dessus de 
Tournan. Il se trouve, en effet, que le marié est un ancien 
gendarme de la brigade tournanaise et que des militaires 
faisaient  partie  des  convives.

Mais il n'y a pas que la gendarmerie qui a été informée 

de  cette  manifestation  céleste,  il  y  a  aussi  le  Groupe 
d'études et d'information sur les phénomènes aérospa-
tiaux non identifiés (GEIPAN). Un organisme qui dépend 
du CNES (Centre national des études spatiales). « Le ni-
veau d'étrangeté de l'observation ne semble pas, à pre-
mière vue, élevé », a noté le GEIPAN.

Il s'avère, en effet, que ce n'est pas la première fois, en 
France que ces lanternes thaïlandaises sont prises pour 
des OVNI. Elles auront en tout cas provoqué bien des 
discussions dans ce chef-lieu de canton.
 

Un test effectué sur la butte de Doue
Ce n'est pas la première fois que les lanternes thaïlan-
daises sont prises pour des OVNI. La dernière fois que la 
confusion s'est produite remonte à février dernier, à Lo-
rient. Des lanternes avaient été lâchées à l'occasion du 
nouvel an chinois.
Cette confusion se multipliant durant ces deux dernières 
années, des amateurs d'OVNI ont eu l'idée de faire une 
expérience en lâchant trois lanternes en trois lieux diffé-
rents de la France. Parmi les lieux choisis, la butte de 
Doue. Le 20 mars 2009, trois lanternes thailandaises ont 
ainsi  été lâchées dans le  ciel  briard  afin d'intriguer  un 
maximum de témoins.
Résultat : personne n'a aperçu quelque chose d'étrange 
dans le ciel ce soir-là.
Sauf que samedi soir, ce n'était pas 3 lanternes qu'il y 
avait mais 50...

Article rédigé par :
Amélie Lécoyer
Source :  http://www.lepaysbriard.fr/actualite/Tournan-:-ils-ont-pris-
les-lanternes-pour-des-OVNI-1814.html 

Avez-vous vu un ovni à Charleville-
Mézières?

Le  journal  L’Union  de  ce  jour  rapporte  une  information 
selon laquelle un couple aurait observé "un étrange 
objet" dans le ciel, depuis son appartement, le jeudi 
17 juin 2010, qu’il décrit ainsi: "Pendant une minute, 
à  basse  altitude,  l'objet  inconnu  tournait 
silencieusement sur lui-même." 

Les éventuels autres témoins sont invités à se faire connaître 
soit  auprès  de  la  gendarmerie,  soit  en  contactant  un 
enquêteur privé dont les coordonnées sont indiquées par ce 
journal.
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Le  blog  sciencextra,  spécialisé  dans  "le  mystère  des 
OVNIs"  a enregistré  la déposition du couple.  Ainsi,  on 
peut lire  "type de "phénomène:  objet noir, se déplaçant 
sans bruit."

On  peut  y  trouver  aussi  la  description  complète  de 
l’observation.  Cela  commence par:  "de  ma cuisine  j'ai 
aperçu  cet  objet  noir,  il  ne  volait  pas  a  plus  de  100 
mètres d'altitude et venait dans notre direction.

Je dirai qu'il  avait  une vitesse supérieur a 100 km/h, il 
tournait sur lui même horizontalement dans le sens des 
aiguilles d'une montre.

Au plus  près,  il  s'est  trouvé  a  environ  500  mètres  de 
notre  position,  c'est  à  ce  moment  que  nous  l'avons 
clairement vu, même si ca forme était difficile à percevoir 
du fait de sa rotation."

En conclusion:  "l'objet  avait  un volume d'environ  deux 
mètres cube."

Quelques  commentaires  sur  le  Forum  Ovni  Ufologie 
insistent sur la multiplication des "apparitions" en ce mois 
de juin:

"Les apparitions se multiplient"

"La  forme  est  pratiquement  la  même  que  j'ai  vue  en 
1999; avec le trépied de sorti.

Seulement il  était  couleur aluminium/argent et non pas 
noir"

"C'est vraiment étonnant toutes ces observations depuis 
juin…"

Et vous, si vous êtes de la région, avez-vous aperçu des 
obsevrations inédites?

Note de la rédaction du Post:

Le Post a contacté  le Geipan (Groupe d'Etudes et 
d'Informations  sur  les  Phénomènes  Aérospatiaux 
Non identifiés),  afin  de  savoir  si  des  explications 
pouvaient  être  avancées  concernant  cette 
observation.

Source :  http://fr.news.yahoo.com/63/20100621/tod-avez-vous-vu-
un-ovni-charleville-mzi-366b5ef.html

Publié le 21 juin 2010 à 09h07
| Mis à jour le 21 juin 2010 à 09h13 

Un OVNI aperçu à Saint-
Honoré ( Canada)

Catherine Doré
Le Quotidien

(SAINT-HONORÉ) Un objet volant non identifié (OVNI) 
aurait  été aperçu dans le ciel  de Saint-Honoré samedi 
soir. Plus de deux mille personnes seraient en mesure 
de confirmer la présence d'une soucoupe volante à l'aé-
roport de la municipalité, peu après 21h30.

Non, il ne s'agit pas d'une rencontre du troisième type, 
mais  plutôt  du  travail  des  cerfs-volistes  italiens  invités 
par le Festival  Saint-Honoré dans l'vent.  Ceux-ci ont à 
nouveau épaté la galerie samedi soir dans le cadre du 
Méga vol de nuit, au grand plaisir des quelque deux mille 
amateurs  présents.  Dans  leur  attirail,  les  Italiens 
possèdent  une  imposante  soucoupe  volante  de  10 
mètres  de  long,  ainsi  que  les  extraterrestres  qui  vont 
avec.

Selon le président du festival, Lucien Villeneuve, le vol 
de nuit, qui constituait une première dans la région, a été 
couronné de succès.

«Déjà,  les  gens  mettent  de  la  pression  pour  que  ça 
revienne l'an prochain», confie le président fondateur.

M.  Villeneuve  admet  que  l'impressionnant  vol  de  nuit 
pose un défi technique de taille.

En effet, ce sont 100 000 watts de lumière et de son qui 
ont dû être installés dans le champ qui sert de site au 
festival. L'éclairage était disposé sur des rails, de façon à 
éclairer les cerfs-volants.

«Nous voulions que ce soit le vol de nuit le plus gros en 
Amérique du Nord. Nous avons atteint notre objectif. Les 
cerfs-volistes,  les gens de l'Italie  nous l'ont  confirmé», 
explique-t-il, fier de ce résultat.

Une montgolfière était aussi sur place, ce qui constitue 
une combinaison rare selon M. Villeneuve.

«Il  faut que le vent  soit  assez fort  pour faire voler  les 
cerfs-volants, mais pas trop pour les montgolfières.»

Bilan
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Si Dame nature avait été clémente jusque-là, elle s'est 
vite  reprise  dimanche,  alors  que la  pluie  s'abattait  par 
moments sur le sol saguenéen. Cela n'a pas empêché 
des dizaines d'irréductibles de se présenter au Festival 
Saint-Honoré  dans  l'vent,  mais  privera  certainement 
l'organisation d'un nouveau record d'affluence.  Un peu 
plus de 12 000 spectateurs en trois jours ont foulé le site 
du festival, qui se terminait hier à 17h.

«Avant aujourd'hui (hier), nous avions eu 12 000 visites 
grâce au vol de nuit. Le record est de 15 000 personnes. 
Si  ce  n'était  pas  de  la  pluie,  nous  aurions  facilement 
dépassé ce chiffre.»

Qu'à  cela  ne  tienne,  les  organisateurs  et  les  200 
bénévoles  se  disent  satisfaits  de  la  12e  édition  du 
Festival  Saint-Honoré  dans  l'vent  et  commencent  à 
préparer la prochaine édition

SOURCE  /  http://www.cyberpresse.ca/le-quotidien/201006/21/01-
4291972-un-ovni-apercu-a-saint-honore.php 

Phénomènes paranormaux : un couple ra-
conte son histoire
Marie-France Garaute-Pasty et  Alain Pasty sont  venus 
hier pour témoigner de l'expérience qu'ils ont vécue en 
août 2009 dans l'Aude. Une conférence-débat organisée 
par les amis des visiteurs et les repas ufologiques, salle 
des Combettes...
Publié le 20.06.2010   Journal le Progrès
  http://www.leprogres.fr/fr/region/le-jura/champagnole-et-sa-
region/article/3349483/Phenomenes-paranormaux-un-couple-raconte-
son-histoire.html 

PARLEMENT  EUROPEEN  :  DECLARATION 
SUR  LE  DECLASSEMENT  DES  DOCU-
MENTS SUR LES PHENOMENES AEROSPA-
TIAUX NON IDENTIFIES
 20 juin, 2010

Un député européen de droite,  Monsieur Mario Borghe-
zio,  vient de déposer en date du 14 juin 2010, une re-
quête auprès du Parlement européen en faveur d'une di-
vulgation des document classifiés sur les phénomènes 
aériens non-identifiés.

Diplômé en droit, responsable de la Ligue du Nord, Ma-
rio Borghezio a été conseiller municipal de Turin, député 
à la Chambre de 1992 à 2001, sous-secrétaire d'état à la  

justice en 1994 pendant le premier gouvernement Ber-
lusconi.

Il est actuellement député au Parlement européen, dont  
il est membre depuis 2001, et où il a été réélu en 2004 
sur la liste de la Ligue du Nord.

Borghezio est membre de la Commission pour les liber-
tés  civiles,  la  justice  et  les  affaires  intérieures,  de  la  
Commission pour les pétitions ; de la Commission pour 
le marché intérieur et la protection des consommateurs ;  
de la Commission pour l'industrie, la recherche et l'éner-
gie ;  de  la  Délégation  à  la  commission  parlementaire  
mixte  UE-Roumanie ;  de  la  délégation  à  l'Assemblée 
parlementaire paritaire ACP-UE.

En août 2009, il avait déclaré sur Radio Padania Libera 
qu'il allait demander « au siège européen que tous les 
États membres levent le secret dans lequel sont te-
nues les observations d'OVNI.  Je veillerai,  avait-t-il  
ajouté,  à  ce  que  ceux  qui  nous  représentent  au 
Conseil de l'Europe fassent aussi la même chose“ 
C'est  chose faite  aujourd'hui.  Mais  quelle  suite  lui 
sera  véritablement  donnée  ?  Nous le  verrons  pro-
chainement  puisque  cette  requête  arrivera  à 
échéance  de  l'assemblée  pleinière  le  14  octobre 
2010.

Déclaration  écrite  sur  le  déclassement  des  docu-
ments sur les PAN (phénomènes aérospatiaux non 
identifiés)
Le Parlement européen, 
– vu l'article 123 de son règlement,
A. considérant les articles 4, 179, 180 et 189 du traité de 
Lisbonne,
B. considérant qu'en 1978, la 33ème  Assemblée géné-
rale de l'ONU a officiellement reconnu le problème des 
PAN, 
C. considérant qu'en 1993 a été présentée au Parlement 
européen une résolution signée par le physicien italien 
Tullio Regge, se proposant de conférer, au niveau euro-
péen, les compétences d'enquête dans le domaine des 
PAN, à l'unique entité gouvernementale existant en Eu-
rope  (à  l'époque  le  S.E.P.R.A,  aujourd'hui  le 
G.E.I.P.A.N.),
D.  considérant  l'intérêt  manifesté  par  de  nombreux 
membres de la communauté scientifique pour le phéno-
mène des PAN, qui ont dénoncé le recel systématique 
des informations,
1. estime qu'une étude des informations recueillies par 
les gouvernements de tous les États membres générerait 
des  retombées  scientifiques  et  technologiques  impor-
tantes;
2. juge essentiel l'institution d'un observatoire scientifique 
chargé d'analyser et de diffuser les données scientifiques 
recueillies jusqu'à présent par les divers organismes et 
gouvernements européens;
3.  demande l'ouverture  des archives publiques sur  les 
PAN et  le  déclassement  des documents par  les États 
membres,  pour  permettre  aux  citoyens  et  aux  médias 
d'accéder publiquement à tous les documents;
4. charge son Président de transmettre la présente dé-
claration,  accompagnée  du  nom  des  signataires,  aux 
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gouvernements des États membres, à la Commission et 
au Conseil.
LE 14/6/2010 - 0057/2010

source  :  http://www.europarl.europa.eu/sides/getDoc.do?
pubRef=-//EP//NONSGML+WDECL+P7-DCL-2010-
0057+0+DOC+PDF+V0//FR&language=FR 

Le 11 novembre 2009, Mario Borghezio intervenait cou-
rageusement  au  Parlement  Européen  à  propos  du 
groupe  de  Bilderberg  et  de  la  commission  Trilaté-
rale, plaidant pour plus de transparence….

Source :  http://skystars.unblog.fr/2010/06/20/parlement-europeen-
declaration-sur-le-declassement-des-documents-sur-les-phenomenes-
aerospatiaux-non-identifies/

LES BOGDANOV SUR FRANCE 2 CET ÉTÉ
Tout  d'abord,  il  semble 
que  la  série  d'émissions 
proposées  par  les 
Bogdanov  et  produites 
par Science TV, qui  vont 
passer  à  l'antenne  cet 
été, sera précédée par la 
parution d'un ouvrage de 
ces  animateurs  et  qui 
aura  pour  titre  :  Au 
commencement  du 
temps.  Édité  chez 
Flammarion.  Nous  n'en 
connaissons  pas  encore 
le contenu, mais, ne vous 
inquiétez pas, une armée 
de  "scribes"  peut  en 
quelques  jours  vous 
produire  ce livre,  à partir 

de ce qui a pu être enregistré par les équipes qui n'ont 
cessées de tourner  depuis  près de 6 mois  !  Il  s'agira 
évidemment d'un livre commercial, il faut rentabiliser au 
maximum cette  série  d'émissions qui  ont  demandé un 
investissement  considérable,  dont  les  financiers  en 
espèrent un retour qui sera supérieur à leur mise !
 
Science TV a produit une série de 5 documentaires que 
nous  allons  prochainement  découvrir  sur  France  2. 
Chaque épisode dure 52 minutes. (conformes à la norme 
!).  Ces  documentaires  explorent  la  science  dans  ses 
sujets les plus osés, mais qui peuvent très bien changer 
considérablement  notre  vie  de  tous  les  jours.  Cette 
collection  à  évidemment  un  objectif  commercial,  mais 
elles sont faites aussi dans le but de nous informer, de 
nous surprendre et........ de nous distraire, nous signalent 
le producteur. Nous savons donc à quoi nous attendre.
 
Voici les 5 thèmes choisis :
Les  nouveaux  mondes  -  Serions-nous  seul  dans 
l'univers. Les progr-s extraordinaires dans l'exploration 
de l'espace nous ramènent à la question sur la possibilité 
d'une vie ailleurs.
L'enfant  qui  ne  vieillit  pas  -  Que  faire  de 
l'immortalité  ? Une  enquête  à  partir  des  recherches 
scientifiques les plus pointues sur le vieillissement.

Accidents  cosmiques  -  Du  ciel  à  la  Terre  ? Une 
analyse  des  potentialités  avérées  d'une  plausible 
destruction de notre planète.
La face cachée du cerveau - Et si le cerveau dévoilait 
enfin ses secrets ? Quelle est la gamme non utilisée 
des potentiels pratiques et spirituels de notre cerveau ?
Le nouveau défi  des ovnis  -  Réels,  imaginaires ou 
nécessaires,  que  sont  nos  ovnis  devenus  ? 
L'approche  "rafraîchissante"  d'un  phénomène  qui  n'a 
toujours pas été explicité.
 
Nous vous rappelons qu'une séquence a été tournée aux 
Repas Ufologiques de Paris. Nous ne savons pas encore 
si  vraiment elle a été retenue en final.  En tout état de 
cause, la production de cette série est orientée " grand 
public"  et  elle  risque  de  décevoir  les  spécialistes  qui 
pourraient  espérer  une  émission  innovante  dans  ce 
domaine.

UNE ÉTRANGE COÏNCIDENCE COSMIQUE
Les astrophysiciens s'accordent pour dire que l'Univers 
serait constitué à  72% d'énergie noire à 24% de matière 
noire  et  à  seulement  4%  de  matière  visible...
N'est-il  pas  frappant  que  cela  donne grosso-modo les 
mêmes proportions que l'hydrogène et l'hélium présents 
dans  la  soupe  primordiale  soit respectivement  75%  et 
25%  ?  (rapport  3/1)

Si on admet sans l'expliquer un taux de 4% de matière 
visible  cela signifie  que  3%  et  1%  d'hydrogène  et 
d'hélium (3/1) ont été puisé dans le stock initial ce qui 
nous  laisse  donc  respectivement  72%  et  24%  (3/1) 
d'Hydrogène  et  d'Hélium  libres  ce  qui  est  cette  fois 
vraiment  très proche des pourcentages exprimés pour 
les  constituants  "mystérieux"  de  l'Univers...

Si on suppose que les 72% H2 et 24% He initiaux se 
sont combinés pour faire autre chose que de la matière 
visible  que  sont-ils  devenus  ?  Est-il  déraisonnable  de 
penser qu'ils ont pu former des Hyper-trous noirs et des 
Super-trous  noirs ?

Ne sait-on pas que plus les étoiles sont massives plus 
elles meurent jeunes ? De fait, que deviennent de tels 
corps lorsqu'ils se forment ? Et bien probablement des 
Hyper-Hypernova,  des  Super-Supernova,  du  gaz 
interstellaires et des Super Quasars...Ainsi, les 96% de 
masse manquante ne pourraient-ils pas être constitués 
de Super et de Méga trous noirs ? Peut-on exclure que 
les 75% H2 et 25% He initiaux se soient transformés via 
des  "Hyper-Hypernova"  et  des  "Super-Supernova"  en 
 Hyper-trous  noirs"  en  "Super  trous  noirs"  le 
tout baignant  dans  le  mélange  gazeux  résiduel 
d'hydrogène et d'helium ?
 
Ainsi,  il  faudrait  décomposer  la  masse  initiale  de 
l'Univers  (75% H2, 25% H2) de la manière suivante :
 
72%  d'Hyper-trous  noirs  (54%  H2  +  18%  He)
24%  de  Super-trous  noirs  (18%  H2  +  6%  He)
4%  de Masse visible         (3% H2 +  1% He) 
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Les  termes  "Hyper-Hypernova"  et  "Super-Supernova" 
sont  des  analogies  pour  désigner  de  nouveaux objets 
donnant  naissance  à  des  Hyper-TN  et  des  Super-TN 
invisibles qui constitueraient respectivement 72% et 24% 
de la masse totale mais invisible de l'Univers... 
 
Les  4%  de  matière  visible  serait  consitutée  ainsi  :
2,16%  de  superamas  galactiques  (72%)
0,72%  d'amas  galactiques  (24%)
0.12% de galaxies standards et quasars (3% + 1%)
1% de Super-Quasar
J'appelle  Super-Quasar,  un  quasar  dont  la  masse  est 
telle qu'il contiendrait suffisamment de gaz dans sa zone 
d'influence pour que des galaxies maines ou standards 
puissent  s'y  former  sur  une  orbite  stable...

Dès lors, on pourrait s'attendre à ce que notre galaxie ait 
les  caractéristiques  suivantes  :
72%  de  la  masse  dans  le  disque
24%  de  la  masse  dans  le  bulbe
4% de gaz intergalactiques de galaxies naines satellites, 
d'amas  globulaires  et  de  TN  (3%  +  1%)

Et  plus  précisément  dans  la  voie  lactée  :
72% d'étoiles  de type naines (M,  brunes  et  blanches)
24%  d'étoiles  de  type  G  et  K
4%  de nébuleuses et de pulsars ou de TN nés de SN ou 
de HN  (3%  +  1%)

En  effet,  on  remarquera  que  lorsqu'une  étoile  de 
plusieurs masses solaires explose selon les modèles en 
cours 70-75%, de la masse totale  est  éjectée sous la 
forme  de  gaz  donnant  lieu  le  plus  souvent  à 
une nébuleuse stellaire dans laquelle peuvent se former 
de jeunes étoiles, contre 25 à 30% de la masse initiale 
qui  s'effondre  sur  elle  même pour former  un  noyau 
dense  généralement  un  pulsar  ou  un  TN...(rapport 
3/1 ?)."  Pour des raisons de symétrie,  on peut  penser 
que la nucléosynthèse des étoiles aboutie à 72% d'H2, 
24% d'He et 4% d'éléments lourds et de même pour la 
nucléosynthèse primordiale 72% d'H2, 24% He4 et 4% 
de (Li, D, He3, T)
 
Ce  type  de  considérations  a  le  mérite  d'expliquer 
pourquoi  l'essentiel  de  la  masse  de  l'Univers  semble 
invisible mais  aussi  d'expliquer  pourquoi  il  y  avait  déjà 
très  tôt  dans  l'Univers  des  étoiles  riches  en  éléments 
lourds  car  les  perturbations  gravitationnelles  qu'ont 
engendré  ces  grosses  structures  auraient  permis 
l'apparition  rapide  d'étoiles  super-massive  de  première 
génération,  étant significativement  massives  elles 
auraient  rapidement  consommé  leur  "carburants" puis 
libéré les premiers éléments lourds dans l'Univers...
 
Selon  toute  vraisemblance  il  n'a  pas  de  quasar  à 
proximité de la galaxie ce qui signifie que ce sont des 
objets  anciens  qui  sont  sans  doute  apparus  dans  les 
premiers âges de l'Univers lorsqu'il était encore très riche 
en  gaz...  Il  n'est  pas  illégitime  de  penser  que  si  un 
observateur  éloigné  regardait  dans  notre  direction  il 
verrait  probablement  un  quasar  dans  notre  voisinage 
local qui bien sûr serait invisible aujourd'hui... De fait, si 
ce quasar local  a réellement existé nous devrions être 
soumis à l'influence gravitationnelle d'un gigantesque TN 

autour  duquel  les  galaxies  naines  et  locales  de  notre 
amas pourraient s'être formées... Le trou noir massif que 
j'évoque  serait  ce  qui  resterait  lorsqu'un  quasar  aurait 
avalé ou éjecté l'ensemble de la couronne de gaz qui le 
rend  habituellement  visible.  Si  la  masse  de  cet 
hypothétique TN était de l'ordre d'une galaxie standard 
alors on pourrait  objecter que de tels TN devraient  se 
"voir"  par leur influence sur  les autres galaxies,  certes 
mais comment prouver que ce n'est pas le cas ? Quand 
on voit une galaxie déformée ou irrégulière dans l'espace 
qui nous dit qu'elle n'a pas ou qu'elle n'est pas en train 
de croiser  un TN ayant  la  masse  d'une  galaxie  ?  On 
pourrait  envisager  des  modèles  informatiques  pour  de 
telles collisions et comparer l'image des résultats avec le 
bestiaire  galactique...  Si ce  TN était  largement  plus 
massif  qu'une  galaxie  alors il serait issu  de ce  que  j'ai 
appelé  un super-quasar,  cette  fois  il  pourrait  subsister 
suffisamment de gaz en "orbite" pour qu'un ensemble de 
galaxies puisse se former autour de celui-ci. Il faut bien 
admettre  que  pour  l'instant  aucun  super  quasar  n'a 
jamais  été  vu  mais  s'ils  existent,  ils  doivent  être 
particulièrement  "loin"  dans  l'espace-temps  largement 
plus que ne le sont déjà les quasars "standards" et dès 
lors, leur Redshift pourrait les rendre indétectables avec 
les  moyens  actuels...  Ce  qui  est  sûr  c'est  que  ces 
masses  "invisibles"  exerceraient  nécessairement  une 
influence  gravitationnelle  notable  sur  notre  galaxie 
comme sur les autres corps visibles et invisibles de notre 
amas local, ainsi, un observateur lambda ignorant de cet 
état  de  fait conclurait  que  les  corps  visibles  de 
l'amas galactique ne sembleraient pas obéir aux lois de 
Newton et il pourrait sérieusement envisager de remettre 
en question ces lois  pour  les grandes distances...  Par 
ailleurs, la présence "locale" d'un ou plusieurs gros trous 
noir devrait  induire  via  des  effets  de  marées  des 
anomalies de rotation et une certaine dynamique sur les 
galaxies  visibles...  Il  n'est  pas  inconcevable  que  les 
effets  de  marées  d'un  TN  ayant  une  masse 
galactique puissent  donner  l'impression  qu'un  halo  de 
masses "exotiques"  exerce  une action  exogène sur  la 
masse des galaxies situées à "proximité" de celui-ci... De 
plus,  comment  exclure  que  ces  "coques"  de  masses 
"mystérieuses"  ne  soient  pas  tout  simplement  des 
nuages  d'hydrogène  et  d'hélium  dans  leur  état 
fondamental  puisque  n'étant  pas  excités  ces  atomes 
n'émettraient pas de signaux susceptibles de trahir leur 
présence ?
Michel ACTIS

Pour  contacter  l'auteur  :  mactis+club-internet.fr  
(remplacer le signe + par @)

OVNIS AU LAC SAINT-PIERRE (QUEBEC – 
CANADA)

Le présent sujet est très controversé et libre à vous d’y 
croire ou non, car il est question de la vision d’un ou plu-
sieurs  ovnis  par  des  témoins  oculaires  et  ce,  tout  en 
étant des plus sobres; les cas rapportés dans les lignes 
qui vont suivre ont un point en commun, soit le site qui 
est le lac Saint-Pierre.
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La première mention d’un ovni (objet volant non-identifié) 
remonte au milieu des années 1950 et elle provient d’un 
de mes amis d’enfance, lequel me l’a signalé en 2009 et 
ce,  seulement  après  lui  avoir  parlé  de  mon  intention 
d’écrire un texte sur ce sujet  épineux;  lui aussi  n’osait 
pas  en  discuter  avec  d’autres,  craignant  de  se  faire 
railler. En visite au chalet de son oncle, lequel chalet se 
situe près des rives du lac Saint-Pierre, et âgé de douze 
ans,  un  après-midi  d’été  va  le  marquer  à  vie  lorsqu’il 
aperçoit, en compagnie de son oncle et de sa tante (tous 
les trois en train de planter des fleurs), une soucoupe vo-
lante circulaire, comme la classique image à laquelle l’on 
est habitué de voir. 

Cet  intrigant  vaisseau  spatial  accapare  complètement 
l’attention des trois témoins,  lequel vaisseau se trouve 
dans le ciel  bleu et  ce,  au-dessus du lac Saint-Pierre; 
cette scène des plus inusitées ne durera que quelques 
minutes, car le véhicule de l’espace, dans son immobili-
té, va disparaître subitement. Cet ami d’enfance, lequel a 
vu plusieurs ovnis durant sa vie, a eu le privilège de vivre 
d’autres sensations fortes à son domicile,  lequel  est  à 
peu de distance du lac Saint-Pierre.

Beaucoup plus tard, après sa première expérience des 
années 1950, dans une soirée estivale, il se retrouve à 
l’extérieur sur son terrain, avec son épouse et, soudaine-
ment, une vive lumière rouge surgit du firmament, pour, 
finalement, laisser apparaître un entonnoir géant renver-
sé  lumineux,  lequel  demeure  suspendu  au-dessus  de 
leur tête pendant un bon moment, tout en continuant à 
dégager sa lumière scintillante rougeâtre; ce bizarre ob-
jet volant va lui aussi s’évaporer dans l’azur et ce, sans 
laisser de traces.

La vision du prochain engin sidéral non identifié se pro-
duit à la fin des années 1950 et c’est lors d’une soirée de 
chasse  au  canard  ;  en  effet,  lorsque  deux  chasseurs 
dans la vingtaine tentent tant bien que mal à contourner 
la  pointe  à  l’embouchure  de  la  Grande  rivière  Yama-
chiche, dans de fortes vagues assez dangereuses, ce, 
en sortant de la « petite baie », ces derniers vont demeu-
rer stupéfaits en entendant un bruit étrange se rappro-
chant d’eux, avant d’apercevoir dans les secondes sui-
vantes,  une  éblouissante  lumière  envahir  l’espace  aé-
rien.  Sans  avertissements,  une  énorme  soucoupe  vo-
lante semble vouloir amerrir sur le lac Saint-Pierre dans 
la descente de son arrivée soudaine du « point mort », à 
la partie est de la pointe Yamachiche; mes deux amis 
aventuriers sont, dès lors, aveuglés par cette soudaine 
clarté, pour presque immédiatement remarquer la mon-
tée rapide du vaisseau vers les ténèbres du ciel et y dis-
paraître :  est-ce  que  la  présence  de  la  chaloupe  de 
chasse a changé les plans initiaux des supposés êtres 
de l’engin?, on ne le saura jamais.

Inutile de dire que la partie de chasse au canard n’était 
plus le principal sujet de conversation lors des jours sui-
vants, mais plutôt cette étrange rencontre, totalement im-
prévue.

La dernière observation à vous être signalée viendra de 
moi-même, soit  de celui qui,  jusqu’à la fin des années 
1970, ne croyait absolument pas aux ovnis.

Ça se passe à la fin d’une soirée d’août, en revenant des 
filets de pêche installés à la Pointe-du-Lac, au lac Saint-
Pierre et ce, encore dans une excellente clarté et sous 
un ciel bleu où les nuages sont absents. Rendu à mi-
chemin, entre Pointe-du-Lac et Yamachiche, tout en cô-
toyant la rive avec mon embarcation-moteur, je me dirige 
vers l’ouest et en regardant machinalement vers l’hori-
zon, soit  au-dessus des arbres vers Louiseville,  ce qui 
devait arriver arriva.

Dans le firmament,  lequel se marie avec le miroir  des 
eaux du lac, mes yeux y repèrent, juste en-dessous du 
soleil  baissant,  une grosse boule unie  et  grisâtre,  res-
semblant à la boule du pavillon des États-Unis, lors de 
Terre des Hommes, en 1967. Encore sous le choc de 
cette vision, je me concentre sur cet objet, lequel se dé-
place assez rapidement dans ce ciel immaculé, toujours 
bleu, et tout en s’éloignant vers l’ouest, la sphère grise 
ne  laisse  échapper  aucune  fumée  d’une  quelconque 
forme de propulsion et surtout, même si elle continue sa 
route  vers  l’ouest,  cette  boule  conserve  le  même vo-
lume : extrêmement intrigant comme situation! Une mi-
nute  après ces constatations,  le  fameux globe céleste 
disparaît instantanément, comme dans un tour de magie.

Le  lendemain,  j’ose  en  parler  à  quelques  amis,  mais 
comme prévu, ils ne me croient nullement et je tiens ça 
mort jusqu’à aujourd’hui; c’est à votre tour de faire votre 
propre opinion sur le sujet et si vous n’y croyez pas, at-
tendez le jour où vous serez le témoin et surtout la vic-
time d’une telle vision et alors, vous m’en parlerez et il y 
a des chances que je vous croie

Source : 
http://www.municipalite.yamachiche.qc.ca/lac/318ovni-
saulacstpierre.htm 

Qui se souvient d'un cigare volant dans 
le ciel colmarien ?
Christiane  Hofmuller  (à  droite)  et  Danièle  Binder  ont 
aperçu, il y a 50 ans, un OVNI en forme de cigare passer 
au-desus de leurs têtes
près du Koïfhus à Colmar. (Photo DNA Bernard Schmid-
lé)

A l'automne 1954, les soucoupes volantes étaient à 
la mode. Selon certains témoins très affirmatifs, une 
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vague de soucoupes volantes avaient déferlé sur la 
France. Quelle que soit
l'opinion de chacun sur de tels phénomènes, en Al-
sace, en deux mois de temps, près de 350 observa-
teurs se sont déclarés auprès de la presse régionale. 
Ces  personnes  affirmaient  avoir  observé  une  cin-
quantaine d'engins non identifiés, en vol ou au sol. 
Un Colmarien, Christian
Valentin,  lance  aujourd'hui  un  appel  aux  témoins 
d'un épisode particulièrement troublant, qui se serait 
déroulé en plein centre de Colmar, le 31 octobre 1954 
et  rapporté  dans  l'édition  bilingue  des  Dernières 
Nouvelles de Colmar le 3 novembre 54, sous le titre « 
Boules célestes paralysantes ? Un cigare volant au-
dessus de Colmar ». Extraits.

«L'énigme autour des mystérieuses soucoupes et des ci-
gares continue. Dimanche dernier, vers
18 h 45, plusieurs personnes ont observé un cigare vo-
lant dans le ciel de Colmar. A l'heure indiquée,
un groupe de cinq enfants de l'âge de 10 à 12 ans se 
trouvait  sur  la  place du Koïfhus,  à côté du monument 
Schwendi.

Tout à coup un des enfants poussa un cri et regarda en 
direction de l'est, au-dessus des maisons de la rue des 
Tanneurs. Là, on pouvait voir une apparition sur laquelle 
il a déjà coulé beaucoup d'encre.

Un objet  brillant,  de forme allongée, de couleur jaune-
rouge à l'avant et blanc-jaune à l'arrière, se dirigeait len-
tement et en s'abaissant de plus en plus vers le Koïfhus. 
Les enfants, pris de panique, se sauvaient en criant, sauf 
une, la petite Christiane R..., âgée de 12 ans, dont les 
parents habitent la Grand-rue. Comme enracinée et hyp-
notisée,  elle fixe le disque lumineux qui  descendait  de 
plus en plus.

Un disque lumineux
Tout à coup la fillette ressentit un léger coup à l'épaule 
gauche. Au même moment, une boule lumineuse était vi-
sible près du disque. La fillette ne pouvait plus bouger et 
c'est seulement lorsque le disque monta au-dessus de la 
maison  Decker,  qu'elle  retrouva  l'usage  de  ses 
membres.

Mme A. et Mme H., habitant toutes deux place du Koïf-
hus, ayant entendu les cris des enfants aperçurent elles 
aussi le disque lumineux, qui se dirigeait à ce moment en 
direction de l'ouest. Elles s'occupèrent de la petite Chris-
tiane,  qui  d'ailleurs  n'était  pas du tout  une enfant ner-
veuse et l'emmenèrent chez ses parents. Profondément 
impressionnée et tremblant de tout son corps, elle ne put 
manger  et  c'est  seulement  le  lendemain matin,  quand 
elle fut un peu calmée, qu'elle put raconter à son père 
l'événement tel qu'il s'était déroulé la veille.

Nous avons eu l'occasion de parler avec les autres en-
fants et leurs récits concordaient avec celui de la petite 
Christiane. Nous avons également parlé avec Mme A. de 
la place du Koïfhus.

Rendue attentive par les cris des enfants, elle vit, ainsi 
que Mme H. qui se trouvait dans son logement, le disque 

lumineux  de  couleur  jaunâtre  et  virant  après  vers  le 
rouge, s'élever au-dessus de la maison Decker et s'éloi-
gner en direction de l'ouest. D'après elle, le disque avait 
plutôt  la  forme d'un tonneau et  se mouvait  sans bruit, 
tandis que d'autres témoins auraient entendu un siffle-
ment, comme l'air qui s'échappe lentement d'un pneu.

Parmi les cinq jeunes protagonistes, nous avons retrou-
vé Christiane R. et sa soeur Danièle, aujourd'hui respec-
tivement  Christiane  Hofmuller  et  Danièle  Binder.  Elles 
ont  accepté  d'évoquer  leurs  souvenirs.  Christiane  sur-
tout,  plus  âgée  de  quelques  années,  se  revoit  sur  la 
place  du  Koïfhus  avec  la  petite  bande  du  quartier,  à 
l'heure où chacun aurait déjà dû se trouver chez soi.

«  L'objet  est  apparu au-dessus du marché couvert,  et 
s'est dirigé vers nous en s'engageant le long de la rue 
des Tanneurs, à hauteur de la pointe des toits. J'étais té-
tanisée, paralysée par la peur, nous ditelle, et je ne m'ex-
plique  pas  ce  qui  m'est  arrivé.  Après  cette  aventure, 
j'étais cataloguée : les enfants du quartier m'ont surnom-
mée « la soucoupe ». Heureusement à cet âge-là, les 
choses passent rapidement, et les soucoupes volantes 
après, on en a plus reparlé. Je dois reconnaître que le 
sujet ne m'a jamais préoccupée.

Beaucoup plus tard, je ne sais plus à quelle occasion, 
j'en ai parlé à mon mari, mais mes enfants et mes petits-
enfants n'en savaient rien jusqu'à ces derniers mois. Je 
ne pensais pas que cela pouvait être important pour eux.
Aujourd'hui, j'ai le sentiment que ma soeur, mes cama-
rades et moi avons vécu quelque chose d'extraordinaire, 
sans pouvoir le définir. Peut-être que mes petites-filles, 
un jour, sauront ce que nous avons vu » (*).

A défaut d'explications concernant ce phénomène, celui-
ci  a le mérite d'avoir  été relaté avec une cinquantaine 
d'autres observations par la presse régionale. On peut 
cependant imaginer qu'un certain nombre d'événements 
n'aient pas été divulgués, par crainte du ridicule, par cen-
sure ou pressions diverses.

Appel à témoins
Ainsi, le phénomène décrit ci-dessus n'a apparemment 
fait l'objet d'aucune parution ou information avant sa ré-
vélation par Edmond Campagnac en 2001.

Cet ancien responsable du GEPA (Groupement d'Etudes 
des  Phénomènes Aériens)  raconte  sur  une  chaîne  du 
câble qu'en 1954, une soucoupe volante aurait atterri à 
l'intersection de deux routes près de Colmar, devant plu-
sieurs automobilistes et deux motards de la gendarme-
rie. L'objet, en forme de soucoupe, aurait occupé le mi-
lieu  du  carrefour,  et  un  mur  invisible  empêchait  qui-
conque  de  l'approcher.  Après  le  décollage  de  la  sou-
coupe, les gendarmes auraient relevé l'identité de tous 
les témoins et  récupéré les photos prises par certains 
automobilistes (**).

Toute information susceptible d'étayer ou de contredire 
les faits relatés sera la bienvenue. Les témoins éventuels 
sont invités à prendre contact avec Christian Valentin par 
l'intermédiaire du journal, ou par courriel adressé à alsa-
covni@tiscali.fr
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(*) Saisons d'Alsace n° 23 de juin 2004 publie un dossier  
de presse complet sur la vague de soucoupes volantes  
de
1954 en  Alsace.  (**)  Information  reprise  sur  le  net  et  
dans un récent article de Gildas Bourdais paru dans un 
numéro
Hors  Série  Paranormal  d'un hebdomadaire  à  grand  ti-
rage (VSD).
Source : Les Dernières Nouvelles d'Alsace

Observation  d'ovni  le  27  juin  2010  à 
00H05 bonneuil, boissy, limeil
Hier soir nous étions 5 adultes et 6 enfants dehors dans 
un parc à Bonneuil-sur-Marne lorsqu'une première boule 
orange passe dans le ciel du SUD-EST à SUD_OUEST 
puis elle est aussitôt suivie par 4 autres boules orange 
allant  toutes  à  la  même  vitesse  (la  première  a 
legérement  ralenti  comme  pour  attendre  les  autres)  
Après avoir fait des recherches sur internet j'ai trouvé ce 
site 
http://paturage.wordpress.com/2010/06/07/observation-
dovnis-france-appel-a-temoins/  
ca ressemble étrangement à ces observations,  surtout 
celle  filmée  par  les  militaires  à  Rome le  6  juin  2010

Merci pour vos témoignages si vous avez aussi observé 
ces boules oranges
Source : 
http://you.leparisien.fr/actu/2010/06/27/observation-d-
ovni-le-27-juin-2010-a-00h05-bonneuil-boissy-limeil-
2195.html

MISE  EN  LIGNE  SUR  LE  SITE  DES  REPAS 
UFOLOGIQUES DE LA VIDÉO PRISE LORS DE 
LA PRÉSENTATION DU RAPPORT D'ÉTAPE DE 
LA  COMMISSION  SIGMA/AAAF  PAR  ALAIN 
BOUDIER  ET  JEAN  GABRIEL  GRESLE  LE  31 
MAI 2010

Vous trouverez à l'adresse ci-dessous la vidéo prise lors 
de la présentation du rapport d'étape de la commission 
SIGMA.  Il  s'agit  d'un  document  que  nombreux 
attendaient.

 
http://www.les-repas-
ufologiques.com/videos/pages/Commission-SIGMA-
AAF-05-2010.html
 
Nous ici  particulièrement  à  remercier  le  réalisateur  de 
cette séquence, Jean-Claude Venturini et les personnes 
qui ont collaboré directement à la bonne marche de ce 
travail,  Gilles  Lorant  et  Guy  Loterre.  Enfin,  merci 
Doninique,  plus connu sous le  nom d'UFO75 pour les 
travaux  relatifs  à  la  mise  en  ligne  de  ce  document. 
Toutes  nos  remerciements  vont  également  à  la 
commission 3AF SIGMA, à son président Alain Boudier, 
pour nous avoir autorisé ce tournage et la diffusion de ce 
document.

 

PRÉSENTATION DU DOCUMENT
Présentation  du  rapport  d'étape  de  la  commission 
SIGMA / AAAF par Alain Boudier et Jean Gabriel Greslé 
le  31  mai  2010.
L'essentiel  de  ce  rapport  intermédiaire  tient  dans  les 
révélations  de  déploiement  de  la  3AF  et  la 
reconnaissance du bien fondé de toutes les conclusions 
du  rapport  COMETA,  qui  est  considéré  comme  une 
référence  honorable  à  notre  pays  dans  le  reste  du 
monde, selon les propos des représentants de 3AF. Au 
cours d'une réunion interne,  fin  juin,  la  commission va 
débattre de la suite à donner auprès des institutions et 
de quelle manière elle doit poursuivre ses investigations, 
notamment  par  le  choix  des  méthodes  les  plus 
appropriées. 

Plus d'informations sur le journal des Repas Ufologiques 
Parisiens  :
http://www.les-repas-ufologiques.com/le%20journal
%20des%20repas%20ufologiques%202010.htm

AAAF  :  Association  Aéronautique  et  Astronomique  de 
France
http://www.aaafasso.fr/

Informations complémentaires :
Rapport COMETA :
http://www.cnes-geipan.fr/documents/Cometa.pdf
version web :
http://ufo.thefoundation.fr/Dossier_Cometa/Rapport_Com
eta_complet.htm
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